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錫安教會 2019 年 2 月 10 日分享 

第一章：天國道（35）答問篇（27）  

問題一：日華牧師，在分享這套天國道的信息的期間，正值你搬家和度過 57 歲的生日。神以一個極 

    不尋常的手段，用國際級的事件去印證你的 56 歲及 57 歲生日。我們知道除了這是神送給 

    你的生日禮物和印證外，進一步，究竟神背後的用意是什麼呢？我們如何從這些事件中理 

    解和捕捉到神要傳給我們的信息呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：時事追擊：2019 年 1 至 2 月極地旋渦崩潰與反常冰封天氣  

隨著上年 9 月，日華牧師 57 歲生日後，全世界不斷刷新破紀錄的反常天氣， 

尤其踏入上年冬季後，北半球多個國家和城市，持續出現破紀錄極端反常急凍天氣， 

整座城市被冰封。 

  

今年 1 月 29 日，美國中西部受北極「極地旋渦」（polar vortex）崩潰吹襲， 

多地氣溫急降至攝氏零下 10 至 40 度，北達科他州有地區更低至零下 57 度，比南極更凍。 

 

 

大家確實沒有聽錯，是零下 57 度！ 

各位能否想像，甚麼是零下 57 度呢？  

究竟，零下 57 度，是多麼恐怖的天氣呢？  

  

比南極更凍的天氣，竟然出現在美國中西部， 

美國國家氣象局（National Weather Service）警告，全美 2/3 地區將被冰封， 

包括威斯康辛、伊利諾伊和密歇根州長，均宣佈緊急狀態。 

 

除此之外，零下 57 度，豈不正是日華牧師現時的歲數 57 歲？ 
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換句話說，這一場美國史上最寒冷天氣， 

原來都是為了成為日華牧師 57 歲的共同信息。 

 

「極地旋渦」是南極及北極，由低氣壓及寒冷空氣逆時針方向旋轉而成，通常只會留在兩極， 

但今年，北半球的「極地旋渦」極不穩定，冷空氣南下侵襲加拿大及美國。 

 

值得大家留意，近幾年「極地旋渦」持續出現崩潰， 

正好應驗 5 年前，2014 年 4 月 27 日「2012 榮耀盼望第 220 篇」， 

日華牧師分享 2014 年 1 月份 Webbot 預測的第 4 點， 

因地磁減弱並散去 20 多處地方，導致「極地旋渦」崩潰的預測。 
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故此，大家務必份外留意現時地磁持續減弱的情況， 

事實上，近期全世界地磁減弱，不單導致「極地旋渦」崩潰，北半球被冰封， 

甚至令人體免疫力下降，疫症急速發展， 

包括日本近期爆發蘋果病的傳染性紅斑，患者人數比前年同期增加了約 9 倍。 

 

 

菲律賓爆發高傳染性的麻疹病毒。印度甲型 H1N1 流感，導致 226 人死亡。 

香港爆發冬季流感，公立醫院「爆滿」，全港幼稚園及幼兒中心停課，至少 127 人死亡。 

以上，都是地磁減弱，導致人體免疫力下降的現象， 

有見及此，下星期主日信息將會詳盡教導大家， 

如何有效使用磁性戒指等產品，增強身體免疫力、促進健康，敬請留意。 
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隨著地磁減弱，「極地旋渦」崩潰南下，美國中部迎來 20 年來最冷空氣， 

氣象學家稱：低於冰點的溫度，將影響全美約 2.5 億人， 

其中，9,000 萬人面臨零度以下氣溫，2,500 萬人被困在零下 20 度寒冬。 

  

美國中部大部分公司及學校都關門或停課。 

美國國家氣象局表示： 

最寒冷之一的北極氣團南侵，籠罩中西部地區的北部， 

再擴散到東部大部分地區，影響全美 2/3 地區。 

從中西部地區北部至五大湖（Great Lakes）和俄亥俄河谷（Ohio Valley）， 

都有可能出現破紀錄低溫。 

當局警告，暴露在嚴寒下，皮膚僅 5 分鐘就會凍傷，甚至壞死。 

 

新聞片段： 

A blast of Arctic cold air from the polar vortex has landed in the US, bringing with it dangerously low 

temperatures. 

隨極地漩渦而來的寒流登陸美國，帶來危險的低溫， 

 

In the Chicago area temperatures were as low as -46C （-50F）. 

在芝加哥地區，氣溫低至攝氏零下 46 度（華氏零下 50 度）。 

 

Boiling water turned to icy vapour in seconds 

沸騰的水瞬間化成冰冷的水氣。 

 

The chill was caused by the polar vortex, a mass of air that normally spins around the north pole. 

嚴寒天氣由極地漩渦引致，那是一股通常只在北極旋轉的寒流。 

 

But this time it made its way down into the US. 

但今次卻南下美國， 

 

 

Tracks were set on fire just to keep trains moving in Chicago. 

芝加哥的路軌須生火以保持鐵路服務， 

 

Snow is expected to fall as far south as Alabama and Georgia. 

南部地區遠至阿拉巴馬州和喬州預期會降雪。 

 

新聞片段： 

美國持續受到來自北極的超級寒流影響， 

至今造成至少 12 人死亡。  
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周三芝加哥的氣溫下跌至攝氏零下 30 度， 

體感溫度最低更降至只有攝氏零下 52 度， 

令這座全美第三大城市猶如死城一樣。  

全市學校停課，不少僱主也呼籲僱員留在家中不用上班。  

氣象部門預測當地氣溫， 

周四清晨或會下跌至零下 32 度，創 34 年新低，  

專家指，這次影響美國超過二億居民的極端寒冷天氣， 

是由一股從北極南下的極地漩渦造成。  

  

是次冷鋒非常危險，打破有史以來最低溫紀錄， 

其中，芝加哥預料降至零下 55 度，開放近 160 個避寒中心， 

各地數周以來已多次降雪，極低溫加上高風速，令明尼蘇達州等地的體感溫度會更低， 

馬里蘭州及維珍尼亞州有 10 厘米降雪，每小時降雪量可達 2.5 厘米。 

 

新聞片段： 

We want to get right to that life-threatening arctic air blasting the Midwest right now. 

我們先報道危及生命的極地寒流，寒流現時正肆虐中西部， 

 

Wind chills are plummeting to negative 66 degrees.  

風寒指數急跌至負 66 度， 

 

Negative 66 degrees in parts of the region.  

部分地區錄得負 66 度， 

 

Conditions like that haven't been seen for decades.  

情況是數十年一遇的。 

 

Let's take a look at Chicago. Almost completely frozen over. Temperature there will not get above zero today.  

先來看看芝加哥，差不多完全冰封，溫度會持續在零度以下， 

Wow, negative 66.  

啊，負 66 度！ 

 

Here's what we know right now.  

以下是現時的消息： 

 

States of emergency have been declared in Michigan, Wisconsin and Illinois.  

宣布緊急狀態的地區有，密歇根州、威斯康辛州和伊利諾州， 

 

More than 83 million people will experience those sub-zero temperatures today, and schools are closed all over 
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the region from Minneapolis to St. Louis to Chicago and Indianapolis.  

超過 8,300 萬人會經歷零度以下的低溫，區內所有學校停課， 

從明尼阿波利斯至聖路易斯，以及芝加哥及印第安納波利斯。 

 

You know it's cold when the post office is even suspending mail delivery in some areas. 

你知道那是非常寒冷，因為連郵局也在部分地區暫停派信。 

 

But we've got 50 and 60 below wind chills.  

風寒指數是負 50 和 60 度。 

 

Look what we've had in the last 24 hours, 66 below, this is Siberian weather, no doubt about it.  

過去 24 小時錄得低至負 66 度，無疑是西伯利亞般的天氣。 

 

Minneapolis is 55 below with the wind chill.  

明尼阿波利斯的風寒指數是負 55 度。 

 

Take a look at this polar air as it drops into the Great Lakes. 

來看看五大湖受極地寒流的影響， 

 

Now the coldest part of this air as we've been telling you for days will stay right there in the Great Lakes and 

Northern Plains.  

如我們所言，最嚴峻的寒流，將會集結在五大湖及北美大平原。 

 

But we do get a break of it and the temperatures will get colder into the northeast by the time we get into 

Thursday. 

但之後情況會緩和，同時東北部於周四氣溫會下降。 

 

Take a look at the warnings that are still out. 

來看看現時的警報， 

And for the deep south I want to tell you, there is still a cold night ahead tonight.  

南部地區要注意今晚仍然寒冷， 

 

We may get some freezing temperatures and freezes well down into North Florida, again not only today but again 

for tomorrow, George.  

北佛羅里達可能會經歷冰冷氣溫及寒流，情況會延續至明天，George。 

 

Hey, good morning, George.  

早安，George。 
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The first thing I want to tell you guys is that I am bundled up from head to toe. 

我首先要告訴你們，我從頭都腳裹得嚴嚴實實的， 

 

I've got all kinds of heating devices underneath all of this. 

衣物內更放有各種保暖工具， 

 

Same goes for my crew, 

我的組員亦然。 

 

We also have cars, warm cars standing by for us to jump into.  

我們亦有設有暖氣的車子，隨時可以進去保暖。 

 

But I want to show you just how dramatic the cold is.  

讓我報道這寒流是多麼的戲劇性， 

 

Take a look at this shot from above. You can already see all of that ice are floating on the Chicago River. 

先看看這張照片，可見到冰塊在芝加哥河上浮動。 

 

Now, back down here I want to show you - how drastically cold it is.  

好了，讓我展示這裡是多麼寒冷 

 

This is a clear piece of glass as you can see, got some water in my hand and I'm going to pour it on here.  

這是一塊玻璃，我手上拿著水，往上面倒， 

 

You see that, look, it's going to freeze instantly.  

看，瞬間結冰了。 

 

You see it's crystallizing right there. This cold is absolutely no joke. 

可見到是即時結晶了，這種低溫絕對不是開玩笑。 

Over 90 million people waking up to life-threatening, sub-zero temperatures this morning. 

超過 9 千萬人早上醒來，就得面對危及生命的零下溫度。 

 

States of emergency declared across the Midwest as the coldest arctic outbreak in a generation holds the region in 

a chokehold. 

中西部宣布進入緊急狀態，因近代最寒冷的極地寒流，使地區陷入癱瘓， 

 

Look at these blinding white-out conditions.  

在這一片白茫茫能見度為零。 
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Roads nearly invisible, wreaking havoc on highways across the area. 

道路幾乎無法辨認，整個地區的公路遭受嚴重破壞， 

 

Over 190 crashes reported in Minnesota.  

明尼蘇達州發生 190 多宗車禍。 

 

In Michigan, near zero visibility sending drivers sliding all over a highway, blustery conditions from lake-effect 

snow causing a 12-car chain reaction crash. 

在密歇根州，能見度近乎零，使車輛都滑離了車道，大湖效應引起的狂風，引起 12 架車輛連環相撞。 

 

In Wisconsin, a 10-car pile-up shutting down the interstate. 

在威斯康辛州，10 車相撞使州際公路關閉， 

 

Black ice sending cars slipping off road.  

黑冰使車輛滑出馬路。 

 

The bone-chilling cold creating life-threatening wind chills, 60 and 70 below in some places.  

刺骨的寒風使風寒指數達危及生命的級數，在某些地區達零下 60 及 70 度。 

 

So cold that frost covers the face of this Minnesota college student. 

寒冷的天氣甚至使明尼蘇達州大學生的臉都結霜， 

 

Your fingers, your toes, your ears, your nose, those are the areas most affected. 

你的手指、腳趾、耳朵、鼻子，都是受影響最多的部位。 

 

Schools closed. Flights canceled. Delivery services suspended. 

學校停課、航班取消，送貨服務暫停， 

 

The cold too dangerous for anyone working outside.  

寒流對在外工作的人過於危險。 

 

This morning, Amtrak is suspending all service in and out of Chicago due to the frigid cold. while in the city 

overnight, officials lighting train tracks on fire warming them in order to make repairs and keep trains moving. 

今早國家鐵路客運公司因嚴寒天氣，暫停來往芝加哥列車服務，鐵路職員則在昨夜於路軌上生火，

提高溫度來修復部件，讓列車繼續運行。 

 

As the deep freeze sets in across the US, extreme arctic blasts have brought temperatures as low as 50 degrees 

Celsius. 

嚴寒籠罩全美，極端的北極寒流使氣溫降至攝氏零下 50 度。 
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All this the result of a so-called polar vortex, an expanse of swirling cold air hitting mainly Midwestern states. 

這是由於極地漩渦侵襲，一股大規模的冰冷氣旋肆虐美國中西部。 

 

A state of emergency has been declared in some. 

部分州分宣佈進入緊急狀態， 

 

Earlier this week, police pulled a man from Lake Michigan after he jumped into freezing waters to save his dog. 

本周早前警察把一男子從密歇根湖救上來，他為了救他的狗跳進冰冷的湖水中。 

 

If you don't need to be outside at this time, don't go outside. 

如果你不用外出，就留在室內。 

 

The temperatures today are not to be taken lightly. 

不要低估今天的低溫， 

 

These are actually a public health risk. 

因實在會對公眾健康構成威脅。 

 

In some areas, people who have ventured out have been told by the authorities not to take deep breaths and to 

minimize talking. 

在某些地區，當局提醒戶外人士，不要深呼吸及避免說話， 

 

Breathing in extremely cold air can cause medical problems. 

吸入極端寒冷的空氣可引致健康問題。 

So what's brought about this dramatic fall in the temperature? 

那麼是什麼觸發氣溫急降？ 

 

Well essentially arctic air has broken away from the very far north, and drifted far south into the Midwest, with 

temperatures down to minus 30 degrees at night. 

是因為北極寒流離開了最北部，移動至南方的美國中西部，晚上氣溫跌至零下 30 度。 

 

On top of that there's a wind, the wind chills are down to minus 50, which is incredibly dangerous, frostbite in 

minutes. 

風寒指數更跌至零下 50 度，情況非常危險，能使人數分鐘內凍傷。  

 

While some children were still going to school yesterday, in Chicago, 360,000 students have now been told to 

stay at home. 

昨天仍有學童繼續上學，芝加哥則宣布 36 萬名學生停課，留在家中。 
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And to keep the trains running, railway staff have been setting fire to the tracks to stop the metal contracting. 

為保持列車繼續運行，鐵路職員要在路軌上生火防止金屬收縮。 

 

極端嚴寒天氣下，出現種種極不尋常的生活百態奇觀。 

 

YouTube 片段： 

It’s stiff as a board. 

硬得像塊木板。 

  

Yea, stiff as a board. Frozen shirt. 

是的，硬得像塊木板，結冰的襯衫。 

  

These are my pants that I just had damp this morning, and you can see they are frozen solid after being outside 

for just 10 minutes. 

這是我今天早上剛濕了水的褲子，可以看到在室外只是 10 分鐘就結冰了。 

  

...while Lake Michigan looked like a 'boiling cauldron'. 

密歇根湖好像沸騰的大鍋一樣。 

  

Ice has entered people's homes 

居民家中有結冰現象。 

  

Polar vortex, Chicago 2019. Just took a shower and the steam froze around where the leaks are in my front door. 

極地漩渦，芝加哥 2019 年，洗澡時水蒸氣就在前門的隙縫結冰了。 

  

Freezing inside my house. Man, that’s crazy. 

我房子內有結冰，天啊，太瘋狂了。 

  

The air is making boiling water turn into snow. 

空氣將沸水都變成雪。 

  

Throw it right up here. 

從這裡扔上去。 

  

Go. 

好。 

  

Feeling chilly yet? 
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感到寒冷嗎？ 

 

新聞片段： 

Imagine battling a fire, freezing temperatures. 

想像一下在冷得結冰的溫度下救火。 

  

We’re talking wind chill 50 below. 

風寒指數是零下 50 度， 

  

Really, those kind of stories, that’s been the reality for many fire departments across the country. 

那種情況是全國許多消防隊伍正面對的現實， 

  

Want to show you some incredible video. 

以下是令人難以置信的片段。 

  

This is Hammond, Indiana, where firefighters brave -22 degree temperature as they battle a blaze. 

這是印第安納州哈蒙德市，消防員冒著零下 22 度低溫撲救大火， 

  

Fire hydrant even frozen in that situation. 

消防栓在這種情況下甚至結了冰， 

 

  

And again, that was the, really the normal mode in the Midwest. 

在中西部這是常態。 

  

I want to show you Cameron, Wisconsin. 

看看威斯康辛州卡梅倫村， 

  

Wisconsin, fire chief there, Mitch Hansen. 

威斯康辛州消防隊長 Mitch Hansen。 

  

Look at the beard. Says it all. 

看看他的鬍子，說明了一切， 

  

Frozen as he had to battle a house fire for some four hours. 

結冰了，當時他須撲救一場房屋火災達四個多小時。 

  

Temperatures there are wind chill at 50 below. 

當時風寒指數是零下 50 度。 
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新聞片段： 

美國持續受到來自北極的超級寒流影響，至今造成至少 21 人死亡。 

氣象部門預測，周末氣溫將會稍為回升， 

可能會令冰雪快速溶化，屆時或會出現淹水。  

 

在極地寒流下，紐約州水牛城繼續被冰雪覆蓋， 

多條道路封閉，鏟雪車頻頻出動清理路面。  

在紐約市中心，攝氏零下 16 度的嚴寒天氣無阻遊客外出， 

結冰的噴泉成為「打卡」熱點。  

 

非常、非常寒冷，太冷了。 

英國也寒冷，但我們從未試過這麼冷。  

是很特別的體驗，但太冷了，我不喜歡。 

 

在首都華盛頓， 

華盛頓紀念碑前冰湖也吸引不少人拍照留念， 

街上露宿者躺在地下蒸汽管旁取暖。  

在密歇根州，底特律河化成一片白茫茫的雪地， 

低溫下有電力公司出現故障， 

能源供應緊張。當局促請民眾減少用電， 

並將室內暖氣維持在攝氏十八度，以節省能源。  

 

（寒冷天氣）並未結束，直至（星期五）明日中午， 

所以我們促請市民繼續將暖氣溫度調低。  

 

在伊利諾伊州，芝加哥周三的氣溫跌至破紀錄的攝氏零下 30 度， 

市內繼續停工停課，逾 140 人因低溫受傷而要求醫。  

明尼蘇達州這小鎮，居民苦中作樂，將結冰的褲擺出不同造型，看看誰最有創意。  

不過這個「冰極世界」不會維持太久， 

氣象部門預測，當地氣溫將於星期五開始回升，周末將會回暖不少。  

不過，專家擔憂溫度突然上升，可能會令冰雪快速溶化，多個地區可能會出現淹水。 

  

就連美國著名尼亞加拉大瀑布部分範圍也凍結了，形成冰雪奇觀。 

 

美國中西部明尼蘇達州，世界聞名的 Arrowhead Ultra 極端環境超級馬拉松賽， 

也因為超低溫，打破創辦以來最低完賽率。 

賽事分別設有跑步、單車、滑雪及雪橇組別， 

其中，跑步組別全長 135 英里，約 216 公里，整條路線只有 3 個 checkpoint， 

參加者需要隨身攜帶所有裝備及補給品。 
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在攝氏負 35 度氣溫下，146 名參賽者中，只有 52 人完賽，完賽率低至 36%， 

男子跑步組別冠軍衝線時間，為 36 小時 09 分，女子跑步組則 48 小時 34 分。 

 

2 月 1 日，美國嚴寒過後，氣溫驟變，猶如坐「氣溫過山車」， 

芝加哥氣溫由攝氏零下約 30 度，飆升至零下 5.5 度，差距近 25 度，部分城市冰雪急速融化， 

或會引致大規模水浸，同時有大型路陷及水渠堵塞危機。 

 

 

密歇根州出現近 34 公里長的冰塞（ice jam），融冰時河流水位淹過民居及大橋。 

伊利諾伊州威爾明頓警方警告，當地河流有冰塊向下游移動， 

洪水或會毫無預兆地淹至，有山洪暴發危險。 

 

新聞片段： 

When temperatures are this cold, it’s very rare to hear about concerns of flooding. 

當溫度這麼低的時候，很少會聽到關於水災的憂慮， 

 

Yea, but Niagara Falls officials are keeping a close eye on the upper Niagara, where ice jam flooding could 

become a threat, George Richert reports. 

是的，但尼亞加拉瀑布的官員，正在密切關注瀑布的上游，冰塊堵塞可能會帶來氾濫的威脅，George 

Richert 報道。 

 

The water is up a couple of feet. 

水漲了幾英尺。 

  

More than usual. 

高過平時的水位， 
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Much more than usual. 

高過平時很多。 

 

Bob Sharpe has only seen the upper Niagara River this high once in the 14 years he’s lived on Cayuga Island in 

Niagara Falls. 

Bob Sharpe 住在位於尼亞加拉瀑布的卡尤加島，14 年來首次見到尼亞加拉河上游的水位這麼高。 

 

I’m more concerned about the wind coming across the lake. 

我更擔心的是風會吹過湖面， 

 

The wind pushes the water this way and then the water level rises in the river. 

風會把水吹向這邊，然後水位就會上漲， 

 

We are monitoring this very carefully. 

我們正在非常仔細地監測情況， 

 

We’d continue doing that through the day today and through the overnight, and into tomorrow. 

我們會繼續監測，今天整天、整晚直到明天。 

 

And we’re prepared to alert the residents directly through door knocking campaign if we see something, 

happening that requires their attention. 

我們已準備逐定逐戶地敲門來提醒居民，若我們留意到須要關注的情況。 

 

On advice of the National Weather Service the City of Niagara Falls has been warning this neighborhood of the 

possibility that the high water level and the potential for ice jams could lead to flooding on Cayuga Island. 

隨著國家氣象局建議，尼亞加拉瀑布城已經發出警告，提醒民眾上漲的水位和冰塊堵塞，有機會導

致卡尤加島洪水氾濫。 

  

另一方面，除了美國之外，1 月 16 日，日本繼續受極端寒潮影響， 

北海道遭遇寒冷炸彈低氣壓波及，旭川市測得零下 30 度低溫， 

同樣是東北地區的秋田縣，也變成銀白世界，樹木結成冰柱。 

 

新聞片段： 

日本北海道北面出現壯麗的「浮冰」景色， 

強烈北風將大量「浮冰」吹至網走海域。  

白茫茫的大海，萬里冰封的「仙境」， 

這裡是北海道網走市沿岸海域，周二開始被「浮冰」覆蓋。  

受強烈北風影響，大量「浮冰」從日本東北部的鄂霍次克海， 

漂流到網走市海域，吸引不少遊客專程到當地，乘坐破冰船先睹為快。  
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至於英國方面，1 月 31 日，英國受寒流侵襲，全國多地氣溫跌至零下 10℃， 

大雪影響下，機場及鐵路無法正常運作，200 間學校停課。 

蘇格蘭因弗內斯（Inverness-shire）錄得最深積雪為 11 厘米。 

大雪下，曼徹斯特（Manchester）和利物浦（Liverpool）機場一度暫停運作， 

英國鐵路公司宣佈，部分路線將改用特別時間表。 

  

至於法國方面，1 月 1 日，法國首都巴黎於去年聖誕後，大部分時間天色灰暗， 

踏入 2019 年首天，日照時間更只有 4 分鐘，遠低於正常平均的 2 小時，長期天色昏暗現象十分罕有。 

連日的灰暗天氣令民眾覺得沉悶，甚至有抑鬱感覺。 

 

至於本港方面，上星期日 2 月 3 日，年廿九，本港尖沙咀天文台總部下午錄得最高 25.3°C， 

打破 63 年前，1956 年的 24.7°C 紀錄， 

成為天文台有記錄以來，史上第二和暖的年廿九，僅次於 1923 年的 26.3°C。 

 

新聞片段： 

這幾年都很熱，但今年的氣氛卻不像冬天，好像夏天。 

會否覺得不夠冷，沒什麼過年氣氛？ 

會啊！行花市應該要很冷，大家都冷得蜷縮成一團，吃一點熱的才好！ 

星期日氣溫達 25.3 度，是史上第二熱的年廿九，打破近百年紀錄！ 

 

這則新聞出現了多個共同信息數字，包括數字 5 和 6，以及 1923， 

而上星期日的一堂主日聚會，同時正好就是 19 年 2 月 3 日，同樣是 1923。 

 

 

當日是半世紀以來，最熱的年廿九反常天氣， 

印證當日的主日精華短片（VO）「時事追擊︰2019 年 1 月南半球反常高溫天氣」。 
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踏入上年 9 月，日華牧師生日之後，全世界持續出現大規模反常天氣，成為主日信息的奇妙印證。 

甚至，當天聚會地點附近，也出現車牌 1923。  

 

 

另一方面，上次一堂聚會日期為上年 9 月 23 日，有著新婦達黑門山 923 信仰巔峰的共同信息， 

而今次一堂聚會日期為 19 年 2 月 3 日，原來兩者剛好相隔 133 日， 

正就是合一《詩篇》 —— 《詩篇‧133 篇》，黑門山與錫安的共同信息！ 
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此外，2019 年 2 月 4 日，年三十， 

即大除夕當日，剛好是「立春」，古時民間有「百年難逢三十春」的農諺， 

農曆的最後一日除夕，同時遇上廿四節氣之立春， 

每 100 年最多只會出現 5 次，下一次就要等到 38 年後的 2057 年。 

 

沒錯！下一次年三十要再遇上立春，就要等到 2057 年。 

57，豈不正正是日華牧師現時的歲數？ 

顯然，這則新聞，是另一個印證日華牧師 57 歲生日的共同信息！ 

 

  

另一方面，2 月 7 日，大年初三下午 3 時，天文台錄得最高氣溫攝氏 25.7 度， 
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為香港天文台有紀錄以來最熱的大年初三。  

沒錯！再次出現數字 57，日華牧師 57 歲生日的共同信息！ 

 

  

毋庸置疑，自上年 9 月日華牧師 57 歲生日之後，連續五個月以來， 

神從未停止在世界製造印證日華牧師 57 歲生日的共同信息， 

就如今年教會全職送給日華牧師的生日口號︰「日華牧師 57 歲生日印證多籮籮！」 

  

顯然，神藉著一個個與時並進的共同信息， 

印證現時每星期有關日華牧師生日的主日信息，是被神絕對認可和帶領！ 

 

影片：「曼德拉效應」專輯 277：「曼德拉效應」個案 

今集「曼德拉效應專輯 277」，會為大家分享一種動物外形的「曼德拉效應」個案。 

極可能是因為出現了「曼德拉效應」，令這種動物，出現一種現今大部分人從未見過， 

外形極之奇怪的品種，這種動物就是牛。 

 

相信大家都見過不同品種的牛，例如：乳牛、野牛， 

或上次「曼德拉效應」專輯，外形非常趣緻可愛的蘇格蘭高地牛。 

但是，大家有沒有見過這一種，滿身都是強大肌肉的比利時藍牛（Belgian Blue）呢？ 
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上年 2018 年 12 月初，比利時藍牛因體形巨大登上國際新聞，一時間成為全球熱門話題之一。 

主角是西澳洲一頭名叫尼克斯（Knickers）的黑白色筋肉公牛， 

牠的肌肉異常發達、走路時不停出現「肉紋波浪」。 

身上各個部位，特別是腰部、臀部、肩部和背部的肌肉都非常明顯， 

許多網友看完影片後表示震驚，認為牠被非法注射了類固醇催谷肌肉生長， 

並留言「這太瘋狂了，這些動物非常可憐」。 

 

其實，比利時藍牛並非注射了類固醇，或基因工程的產物。 

在 19 世紀，比利時藍牛與英國引入的短角牛雜交， 

發生基因突變「Double-Muscling（雙倍肌肉症）」， 

身體缺少了一種控制肌肉生長的蛋白質，導致變成筋肉牛， 

由於比利時藍牛天生肌肉發達，脂肪含量少， 

因此有牧場為了獲取更高利潤而故意繁殖，是「選擇性育種（Selective Breeding）」下的產物， 

每頭牛至少重 1.5 公噸，肌肉比一般牛多出 40%。 

 

所以，原來按現今歷史事實記載， 

這一種滿身都是強大肌肉的比利時藍牛，已經在世上存在了超過一百年， 

但是，為何人類社會彷彿去年才突然發現，原來牠一直存在呢？ 

 

大家以往曾否從任何途徑，聽過有人介紹比利時藍牛呢？ 

又曾否在超級市場，見過牠的牛肉產品呢？ 

為何這種外形如此可怕又獨特的家畜類食用牛，彷彿上年才橫空出現呢？ 

 

但驚人的是，原來早在 11 年前的 2008 年， 
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著名的國家地理雜誌電視頻道，已經詳細介紹過比利時藍牛。 

 

 

YouTube 片段： 

In the cowshed, the man in charge of the beef herd is Patrice Lobet  

負責管理這個牛棚的是 Patrice Lobet， 

  

Hmm, he’s a big fellow, am I right?  

牠是大個子，對嗎？ 

  

He’s quite big, he’s 1.6 meter tall. 

牠算得上相當大，有 1.6 米高， 

  

If I saw a man like that… 

若我遇見一個這樣的人⋯⋯ 

  

Yeah. 

是的。 

  

I wouldn’t get this close to him, I don’t think. 

我不會靠近他，我想我不會。 

  

I would think he was on steroids or something,  

我會認為他是吃了類固醇之類的藥物……  

 

No. 
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不。 

  

I think he is a bodybuilder.  

我會以為他是健美運動者， 

  

It is 100% natural whereby, let’s say, within so many generations or breeders have taken the best of the best or 

the more muscle of the more muscle. 

牠是百分百天然的，是由繁殖員選取最優質或擁有最多肌肉的品種，經過多代繁殖而成。 

 

We move from a normal classical type of animal and then we select that sort of animal, based on the double 

muscle. 

由本來平凡的品種，進而挑選擁有雙倍肌肉的品種。 

  

And when you say double muscles, do you mean it has two of every muscle?  

你提到雙倍肌肉，是指每種肌肉都有雙倍嗎？ 

  

No, not at all. 

不。 

  

Because it looks like it does. 

牠看似是這樣。 

  

Absolutely. 

是的。 

 

It has exactly the same type of muscle than any other breed, except that in terms of quantity, each of these 

muscles is by far more developed. 

牠的肌肉種類和其牠品種一樣，只是肌肉的數量不一樣，每一組肌肉都非常發達。 

  

Right. 

是的。 

 

This cow is technically known as a Belgian Blue, and it’s the product of selective breeding.  

這種牛的學名是比利時藍牛，經由選擇性繁殖而產生。 

  

Selective breeding is the first stop on our tour of how a man is using science to control nature. 

選擇性繁殖，是人類藉科學控制大自然的第一站。 

 

It’s used by farmers to enhance desirable characteristics in their animals.  
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這方法被農夫用來增強動物一些可取的特質。 

  

In fact, selective breeding is all about managing sex.  

事實上，選擇性繁殖就是配種管理。 

 

To create these Belgian Blues, over a hundred years, farmers have only allowed the cows and bulls with the 

greatest muscle mass to mate, and the result is a bull that weighs over a ton.  

要創造比利時藍牛，在過去一百多年，農夫只會讓擁有最多肌肉的母牛和公牛交配，結果就是誕生

出這種超過一噸重的公牛。 

  

The animals’ breeders are keen to show off the results of their hard work.  

牛隻的繁殖員非常雀躍地展示努力的成果， 

 

The bulls are shaved to best display their muscles.  

公牛隻會被剃掉毛以便展示肌肉， 

 

What they try to do, is to clip the animals in order to highlight all the muscle. You see? 

他們正在剃光牛隻的毛，突出肌肉部分，看到嗎？ 

 

So you can see where all the meat is? 

現在就能看到所有的肉？ 

  

Exactly. 

完全正確！ 

  

But even here, where they’ve sort of trimmed in there. 

連這裡也要修剪嗎？ 

 

Yeah. To highlight, to highlight that muscle which has got a high value, you see? 

是的，要突出這塊肌肉，這裡相當值錢，看到嗎？ 

 

And these are all going to be lean cuts and they’re all for quick cooking are they? 

這些都會是瘦肉，並且非常方便煮食，是嗎？ 

  

That’s right, that’s right. 

是的，是的。 

 

Because aren’t you - when you look at this, you can’t help thinking of lunch, you know. 

不就是嗎，當你看著牠，會不禁聯想到午餐。 
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Is it healthy? 

牠健康嗎？ 

  

The animal you mean? 

這品種？ 

  

Yeah.  

是的。 

  

The animal is as healthy as another intensive producing animal. 

這品種與其他繁殖力強的品種一樣健康， 

 

So this is about the most technological that meat can get?  

這算得上是用最高科技生產肉類的成果嗎？ 

 

Not the most technological, in terms of technology, we talk about selection, natural selection, having achieved 

that. 

不是最高科技，就技術而言，我們所用的方法是「自然選擇」來達到效果。 

 

極可能，比利時藍牛是因為「曼德拉效應」，才出現於現今的現實。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續回答未完的部分。 

  

問題一：日華牧師，在分享「天國道」信息期間，正值你搬家和度過 57 歲的生日。神以一個極不尋 

常，國際級的事件去印證你 56 歲及 57 歲生日。這除了是神送給你的生日禮物和印證外， 

進一步，究竟神背後的用意是什麼呢？我們如何從這些事件中理解和捕捉到神要傳給我們 

的信息呢？ 

  

答：繼續之前未有播完的部分，也就是第三點，改變我們的觀感。 

  

神藉著摩西行了這麼多的神蹟，其實，只是為著一個目的，就是改變所有人的觀感。 

然而，這是以色列人於當時該深思熟慮的。 

可是，他們沒有深思熟慮，亦沒有作出回應，因此，這導致他們的失敗。 

  

因此，我們要從他們身上吸取教訓。 

因為，尤其於分享「天馬座行動」信息之後，我們看見眾多的印證。 

就是指向我們真命天子的身份、4794 的定命。 
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神製造出這麼多的印證，就是為著改變我們的觀感和反應。 

因此，神是以 Planet X 臨到，Alef，即所有節期和會幕的開始，去藉著以色列人做一個活劇。 

但以色列人不僅不懂得回應，還要向摩西發脾氣，想用石頭打死摩西， 

而後果就是得著審判，甚至可拉一黨更因地裂而被吞噬，直墮陰間。 

最終，只有兩個人懂得持著正確的觀感和懂得自處。 

 

所以，當我們有著眾多的印證，日華牧師的責任，就是將信息分享得完全。 

但對於我們而言，就是改變我們的觀感。 

 

而神於這幾年間，不斷的重提我們「4794」呼召以及「2012 信息」。 

原因，就是於一年又一年中，不斷改變我們的觀感，變得更似神， 

也就是於我們內心中，省察如何可以做得更好，就是按著我們個別的身份去作出回應。 

  

原因，神的印證不是私下只給日華牧師知道，而是讓全世界知道。 

因為，「2012 信息」的內容，是涉及古文物、拉線、黃道十二宮、天上 88 宮， 

對比地球以及我們即將被提的世代，也就是神將要選擇新婦、童女和賓客。 

  

並且，神不單止是印證一個題目，而是印證整套信息，也是達到一天也沒有偏差的程度。 

亦因此，我們的觀感也是改變，要接受及相信整套「2012 信息」， 

而不是揀選自己認為合適的部分去相信。 

  

於總結感言部分，日華牧師分析，神將眾多的共同信息給予我們， 

目的就是改變我們的觀感，以及找出自處方法。    

而於這段時間的共同信息，是強調日華牧師及玉珍師母的生日。 
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也就是說，神掌控的程度，是遠至出生日期，已經全然掌管。 

就如神對主耶穌說：「你是我的兒子，我今日生你。」 

  

除了生日之外，神所強調的，必然是禮物。 

 

 

因為，當日華牧師分享「綻放」這個概念的時候，不僅一日也不偏差， 

並且，神用上共同信息，連繫到木馬屠城記，也就是一件代表毀滅的禮物。 
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因為，鐵杖轄管列國就是鏡面倒置，毀滅的禮物， 

也就是從淫婦的手，鏡面倒置到新婦的手中。 

 

  

並且，《木馬屠城記》的故事，是與金蘋果、Cydonia 的故事有關。 

神以此印證，從日華牧師第一篇信息開始， 

就是「一句話說得合宜，就如金蘋果落在銀網子裡」， 

也是神的帶領，以及是 Oracle、神諭的級數， 

並且，Cydonia 亦是代表智慧的巔峰。 
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因此，整個人類歷史，也是由神的手去掌管，我們就是祂掌上的明珠， 

整個香港都是我們的舞台，整個歷史都是為了錫安的誕生而塑造。 

  

今個星期，日華牧師會繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（35）答問篇（27） 

問題一：日華牧師，在分享這套天國道的信息的期間，正值你搬家和度過 57 歲的生日。神以一個極 

不尋常的手段，用國際級的事件去印證你的 56 歲及 57 歲生日。我們知道除了這是神送給 

你的生日禮物和印證外，進一步，究竟神背後的用意是什麼呢？我們如何從這些事件中理 

解和捕捉到神要傳給我們的信息呢？ 

 

答：今個星期，日華牧師繼續分享未完的部分。 

  

換句話說，我們要留意兩個觀感。 

第一，我們不是選擇順耳或是適合的部分去聽，而是整套信息也要相信。 

 

因為神並不是只選擇某一點或某個日期是正確，而是整套信息！ 

由分享 pi 至許多的信息，我們即時看見新聞也印證此套信息。 

而神重複不斷印證 4794 這套信息。 

 

但要留意，這套信息是輪候播放。 

如我所說，單是分享「全球性海岸線事件」，已分享數星期。 

那時，我們北上國內數星期，有時會暫停播放，有時照常轉播。 

然而，神仍舊標示我們，直至今天也是一日也不偏差。 
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影片：神即時介入的印證牽連在錫安教會的開始 

由「天馬座行動」信息開始，神多次以共同信息，印證日華牧師分享的主日信息， 

當中每個人和外間基督徒，皆不能相信和接受的立論， 

其實都是完全正確，而且，是神的旨意和帶領。 

 

因為神不單以歷史建築和古文明等共同信息成為印證， 

亦用上很多與時並進，即是同一星期，甚至同一日出現的國際大新聞， 

來印證同一時間的「2012 信息」。 

 

事實上，我們於《聖經》也能看見，以往神亦會用這類即時印證的神蹟， 

證明某位先知發出的預言，或某位屬靈偉人所做的事情， 

是完全正確無誤，是來自神的帶領和啟示。 

 

以舊約先知以利亞為例，當他與以色列的巴力先知對抗時， 

神就即時以火從天降燒盡一切祭物，證明以利亞是唯一被神確立的先知， 

即使巴力先知多達 450 人，甚至有當時的以色列皇后耶洗別在背後撐腰， 

但神都證明唯有以利亞才是先知。 

 

當以色列王派五十夫長帶領五十人，要先知以利亞親身面見王， 

但神卻在眾人面前，證明以利亞是神的先知， 

即時印證他的宣告，從天上降火，兩次燒死五十夫長和他帶領的五十人。 

 

在舊約和新約裡，這種例子都並不罕見， 

摩西行十災和分開紅海，就是一個非常明顯的例子， 

又例如：主耶穌基督行的一切神蹟，及新約時代使徒所行的神蹟， 

都是神即時出手，明證他們是神揀選的受膏者。 

 

原來，神對錫安教會的印證也是一樣，以往我們都親身經歷， 

當日華牧師在主日信息中，分享某個真理或例子， 

神都會即時在同一星期，甚至同一天，以國際新聞大事印證。 

 

例如：當日華牧師在 Pi Day 當日分享「萬物定理 Pi」信息， 

麥當勞亦連續兩年推出慶祝 Pi Day 的蘋果批類產品。 

甚至，2016 年 3 月 14 日 Pi Day，錄影主日信息時，日華牧師引用當時一則國際大新聞， 

以人工智能 AI 電腦 AlphaGo，打敗了圍棋高手的資料為佐證， 

詳盡解釋神可以藉著祂設定的神工智能 GI， 

化身成為存活於世上的人物，為神鋪設共同信息、製造歷史。 
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然而，該篇主日信息正式播出的同一星期， 

世界就發生了一則轟動的新聞，如該篇主日講解的現象一樣， 

正是日華牧師引用的人工智能 AI 電腦程式 AlphaGo， 

以網名 Master 潛藏在網絡世界，打敗 60 位世界頂級圍棋棋士， 

神藉此在同一星期印證日華牧師分享的信息內容。 

 

 

又例如：當日華牧師分享到有關港珠澳大橋的印證時， 

發現新聞公佈港珠澳大橋香港段的造價是 4794 億新台幣， 

印證日華牧師指出十王在背後，指派 Freemason 建造印證錫安教會的共同信息建築。 



20190210   ww.ziondaily.com 
 

 
 30 

 

 

並且，所有共同信息都有一個特徵，就是有著一種伸延性， 

證明在更早的時候，神已鋪排歷史的一切， 

證明日華牧師在「天馬座行動」信息分享的驚人結論。 

 

例如：日華牧師曾經分享過，藉著「玫瑰園計劃」的印證， 

證明香港其實是由十王在背後刻意打造，成為塑造錫安教會的 Tav 末後舞台。 

 

我們不單能夠找到很多現存的印證， 

如香港現今的城市規劃、玫瑰園計劃、三個凱旋門指向真命天子住處、 

數個伯利恆之星星圖，包括粉嶺圍、九龍公園、元朗公園、天水圍地區， 

亦有港珠澳大橋、東涌北的 4794 印證等。 

 

此外，我們更發現，整個香港的開始，是由 176 年前， 

英國和清朝簽署和執行《南京條約》的 1842 年 8 月 29 日和 1843 年 6 月 26 日， 

原來都是指向錫安教會的共同信息，證明整個香港的開始， 

都是由十王刻意規劃，預定要成為孕育錫安教會的溫床， 

亦同時印證日華牧師在「天馬座行動」信息的驚人定論， 

就是整個香港，由 176 年前開始， 

已經由十王刻意打造成為東方之珠，用來孕育錫安教會。 
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顯然，神不單藉著歷史和與時並進的即時共同信息，印證錫安教會和日華牧師的信息， 

甚至從三年多前分享的「天馬座行動」信息， 

一路發展至今，神更進一步、更上一層樓地印證。 

 

這個印證是甚麼呢？ 

就是不單證明現時的「2012 信息」，每篇都是一日也不偏差地被神帶領。 

 

再進一步，由 33 年半前的 1985 年，日華牧師開始錫安教會時， 

原來牧師已經是一日也不偏差地被神帶領，每篇信息都是神的啟示， 

錫安教會每個決定和行動，都完全行在神的旨意裡，一點也不偏離。 
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例如：四年前的 2015 年，神以電影《回到未來》系列成為共同信息， 

指向錫安教會將會成為得著時空穿梭能力的新婦。 

 

 

然而，這齣電影的上映年份正是 1985 年。 

當年日華牧師和玉珍師母結婚不久，日華牧師的父親就請他們二人一同觀看這齣電影， 

意想不到，30 年後的 2015 年，卻發現這齣電影隱藏極多印證錫安教會的共同信息。 

 

這就是一個非常明顯的例子，其實神是藉著 1985 年上映的電影《回到未來》， 

證明早於 30 多年前，神已預定並預知日華牧師能夠成為《啟示錄》所預言， 

得著時空穿梭能力的男孩子。 

 

甚至，由 2017 年 9 月 1 日，日華牧師 56 歲生日開始， 

神以眾多關乎日華牧師 56 和 57 歲、出生年份 1961 年、生日日期 901、日華牧師信主前的名字 Leaves，

以及近期發現的兩條傳奇數式，成為共同信息，印證日華牧師和錫安教會。 

當中其實隱藏著一個非常明顯、來自神的信息，這信息是什麼呢？ 

 

就是神對日華牧師一日也不偏差的帶領， 

不單是由分享「2012 信息」開始，亦不是由 22 年前分享「氧份療法」信息開始， 

而是早於 1979 年，日華牧師在社區服務中心改名為 Leaves， 

甚至更早於日華牧師 1961 年出生時，就已經被神以一日也不偏差的方式帶領， 

並且證明日華牧師信主前，早於 1979 年已經因著美好的良心， 

能夠清楚地傾聽到神的聲音，並跟隨神的帶領。 

 

日華牧師指出，以往拉線 4794 英里等的共同信息印證，是比較簡單直接， 

但近期出現的共同信息，特別是有關日華牧師的四個名字， 
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以及日華牧師和玉珍師母生日日期的兩條算式，在結構和邏輯上，開始變得越來越複雜， 

所以，日華牧師必定要在主日作出詳細解說，大家才能夠明白。 

 

為何神要藉著結構和邏輯越來越複雜，甚至伸延性能追溯早年歷史的共同信息， 

印證日華牧師及錫安教會呢？ 

 

因為，神要證明一個非常重要的結論： 

就是日華牧師和錫安教會過往和現今發生的一切，都完全是神的掌管和帶領， 

神掌管的程度，不但遠至 33 年半日華牧師開始錫安教會前、信主前或五十七年前出生時， 

甚至遠至香港成為英國殖民地的 176 年前， 

證明神對歷史和每個人的掌管，是到達這種程度。 

 

你能夠想像，一段 176 年的歷史裡，有多少所謂個人自由旨意作出的選擇， 

帶來極複雜的蝴蝶效應，但神竟然可以一日也不偏差地， 

完整製造日華牧師出生至今，以及錫安教會 33 年半的歷程， 

每個決定和每篇信息都毫不偏差地，完全按照神的計劃推行。 

這就證明神的全知全能，是到達何等可怕的級數！ 

 

就如日華牧師分享「時間的秘密」信息所提及， 

原來整個人類歷史就像一齣電影，神就是整齣電影的導演， 

所有人物、情節和道具，以至每句對白，都完全由神掌管。 

 

 

又例如：日華牧師為我們分享，兩道印證日華牧師和錫安教會的算式，證明人類歷史並沒有偶然， 

日華牧師和玉珍師母的出生、錫安教會的人數與 4794 的關係，全部都在神掌管之中。 
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日華牧師亦發現，於《聖經》搜尋他的生日日期數字 901 時， 

原來他信主前不久所改的名字 Leaves，就隱藏在《出埃及記‧10 章 26 節》， 

並且是以色列人出埃及的逾越節第一晚， 

 

 

但是，今年 2019 年 4 月 19 日玉珍師母的生日正日，正好是逾越節的第一日， 

即時證明日華牧師的結論，並且發現的時間，亦剛好是將要踏入 2019 年的時候。 
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你能夠想像，整本《聖經》多達三萬多節經文、八十多萬字，記載著很多不同的事件， 

但以日華牧師的生日數字 901，竟然可以尋找到日華牧師的名字 Leaves， 

和玉珍師母 2019 年的生日 419，正是 2019 年逾越節，由此，就證明歷史並沒有偶然！ 

 

又例如：日華牧師曾使用的四個名字 Apple、Leaves、Gregory 和 Wind， 

竟然全部都能夠在日華牧師一生最喜愛的經文，和他使用的網上暱稱「栽在溪水旁」， 

《詩篇》第一篇第三節中找到。 

 

 

同樣，你也能夠想像，整本《聖經》有著數萬節經文， 

但竟然在日華牧師一生最喜愛的一節經文裡，早已記載了他曾使用的四個名字， 
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這肯定不是人的揀選，或任何人的勢力能夠做到， 

絕對是在時間流以外，掌管歷史每個細節， 

掌管一切漣漪效應和蝴蝶效應的神，才能夠製造到這種最超然的印證。 

 

其實，大家有沒有發現，這一切發生在日華牧師和錫安教會身上的共同信息， 

完全推翻了以往很多神學家和釋經家，對神的全能和全知的理解。 

 

這些所謂的專家，一直以為神最多只是預知整個歷史，知道世界的終局， 

但每個人都擁有所謂的自由旨意，每一天、每一秒都可以決定自己的將來，決定自己的行動， 

而將來的歷史，因為每個人不同的決定，都不斷改變。 

 

但是，現今藉著眾多不同類型、越來越進深和複雜、 

能追溯更遠歷史的伸延性共同信息，就證明根本沒有任何人可以改變歷史， 

整個歷史每一件事、每一個細節都是神所設定和掌管。 

 

雖然，我們可以藉著共同信息，理解神的全能到達何等瘋狂的程度， 

但我們不可以忘記，神並非單單要證明祂的全能， 

而是要印證日華牧師和錫安教會，是神所揀選和預定的新婦，這才是神最重要的目的， 

亦是錫安教會的弟兄姊妹和全世界所有人都要知道最重要的事實， 

神要所有世人看錫安教會為信仰的唯一榜樣， 

甚至是三年半大災難和往後千禧年時代中，所有人應當學習的榜樣和方向。 

 

所以，第一大點，在觀感上的改變，我們務必抓緊，要相信整套信息的內容全是準確的。 

從 2009 年開始，整套信息都準確的，而非由你選擇哪些是準確，哪些是不對。 

若然你只想選擇順耳的才聽，你就只像以色列人般，得到同樣的死法。 

 

以色列人在曠野 40 年裡，曾有想過如何改變自己的觀感，即是對摩西帶領的觀感嗎？ 

他們只信一部分還是不信某部分？抑或全部相信或是完全不信呢？ 

結果，他們沒有作一個正常的選擇，全被環境推動他們。 

摩西只是上西乃山四十晝夜，他們就開始拜金牛犢。 

由此可見，他們是完全被環境所推動，完全沒有立定志向，持定這觀感。 

 

需知道摩西已帶領他們出埃及，而他也只不過是上山四十日，這又算得上什麼？ 

但他們竟然可以因此而跌倒，由此可以證明， 

他們根本從來沒有立志，亦完全沒有決定應該如何緊抓著自己的宗旨。 

 

這是第一大點，就是說你的觀感是否一如概往，只是選擇性相信？ 

如果「2012 信息」你只是選擇信一半的話，那麼你真的很失敗！ 

因為最近這兩年神所給予的印證，明顯地正在摧毀這種「信一半」的看法， 
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所以，若你仍然不願改變，那就等同與神唱反調！ 

 

影片：時代信息刻意製造世人承認自己的錯誤 

於主日信息中，日華牧師進一步以摩西的事件，  

去分享當我們面對天意級信息的時候，我們所要採取的態度。  

因為神不單止行十災，帶領以色列人出埃及，  

並且，四十年之久，神一直期待及等待以色列人能夠改變自己的觀感，回轉似神。  

 

我們知道，神是必然正確的，並且，神掌管萬有，  

所以，神不會因著以色列人的頑梗而改變祂的要求和標準，  

亦因此，四十年之後，以色列人的頑梗，讓他們全部死在曠野中。  

 

所以，假如當時的以色列人，願意以簡單的邏輯去思考的時候，  

他們就會知道，是他們要去改變，而不是以頑梗去爭取神去改變，收回神對人的要求。  

可是，於四十年之後，只有約書亞及迦勒學懂這個教訓。  

而其他所有幾百萬的以色列人，也不肯承認自己的錯誤，不肯去改變， 

最終沒有一人可以進到迦南美地。而這就是 Alef 的教訓。  

 

因為，當我們是 Tav 的時候，摩西的 Alef 就是我們的教訓，  

藉著他們，我們就要明白，應該如何自處。  

就是當我們有著一套，足以對比神於曠野中帶領以色列人的「2012 榮耀盼望」信息時， 

我們就應該投放更大的信心。  

 

因為於以色列人經歷四十年曠野生活中，  

每天得著天降嗎哪及鵪鶉，雲柱火炷的帶領，每天見盡驚人的神蹟，  

但是，他們也不能夠對神投放信心，不敢相信神會幫助他們打敗迦南美地的眾王。  

亦因此，他們要於曠野中，不斷繞圈四十年之久，最終，亦不能合格。 

 

但現時，「2012 信息」豈不是神雲柱火炷的帶領，一日不偏差？  

當中，豈不是展現出，神於世界上全然掌管？  

並且，向我們揭示出祂於歷史中所埋下的心意？  

 

所以，於「2012 信息」面前，我們是要全然相信，  

而不是選擇一些我們認為能接受的才去信。  

因為既然整套「2012 信息」都是神所帶領， 

我們就不能夠像以色列人一般選擇不信。  

 

其實，大家可以想想，究竟一個人要正確到一個怎樣的程度， 

神才會用上現時的共同信息為他作印證？ 
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甚至乎於歷史上，我們又有否見過神以這種程度級數的共同信息， 

去印證任何一間教會呢？答案是沒有的。 

 

雖然神可以隨意選擇用任何方法於歷史上印證任何一間教會，  

然而，神卻是用上歷史成為共同信息去印證錫安、印證「2012 信息」，  

並且，是由錫安教會一開始，已經用上 4794 的地點 ── 粉嶺圍作為印證。 

當中，更包括日華牧師所居住的小區，不同的街道名， 

而主日信息，就更是 4794，一日也不偏差。  

 

並且，神的帶領是由香港開埠至今的百多年，也從來沒有停止過， 

甚至最新完成的基建工程，也是指向 4794，去顯明神的心意。  

因此，於歷史上，全人類所期待的一件事，就是「2012 信息」的開始發生。  
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既然神是完全正確無誤的話，那麼，祂以共同信息去不斷印證的「2012 信息」，  

也是為著證明這套信息是正確無誤。亦因此，當我們於信仰的道路上行走時，  

我們又應該有著一個怎樣的態度，去面對這套「2012 信息」呢？  

 

就是當我們去聆聽「2012 信息」，假如有一些地方，已經超越我們的知識範圍，  

一些未能理解，甚至是未能接受的地方，那麼，我們是堅持我們的錯誤， 

還是我們學懂以色列人的教訓，而選擇改變自己的觀點呢？ 

 

舉一個簡單的例子： 

於幾年前，日華牧師曾教導「以看太陽作為食物」的分享。  

這個題目，必然是超越所有人的思想及知識範圍。  

沒有人會想過這會是「2012 信息」的一部分，  

甚至，沒有想過這十篇信息，會是於主日分享的信息。 

 

 

然而，就算分享完這十篇信息，神的帶領卻仍然是一日也不偏差。 

證明當中是完全來自神的信息，一篇也不能多，亦一篇也不能少。 

  

那麼，你會選擇接受，還是以自己的知識，去評論這是錯誤的呢？  

你會選擇執行，還是因著眾多的藉口，而選擇不信，最終沒有執行呢？ 

  

然而，於分享後，我們卻會知道，這是神一日也不偏差的帶領。  

不僅是《詩篇‧113 篇》的印證，還有幾個教會推介的食日地點，也是 4794。  

而黃金海岸，更出現天馬座的印證。 
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從這個例子，我們就可以看出，神不單止是印證日華牧師，  

神是印證他所分享的信息，是完全正確。大家可以想想，假如你是日華牧師的話，  

你又能否被神帶領到一個階段，可以分享出「以看太陽作為食物」的信息呢？  

 

不單如此，直至到今時今日，4794 的印證也未有停止過，  

包括神用上加密貨幣的 4794 價格來印證日華牧師的生日，  

 

 

並且，港珠澳大橋的造價也是台幣 4794 億。  

所以，神是以各式各樣的方法，去印證「2012 信息」的真確性。  
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而神往往也是用上我們所分享的信息，於同一個星期，用上實物去作出印證。  

因此，於信息中，只是推論，但隨後，神卻是以實物來證明，  

就如剛才提及，「以看太陽作為食物」的例子。於開頭，只是分享當中的原理， 

然而，神卻是以《聖經》的《詩篇》、以 4794 的拉線，於現實中創造實質的印證。  

 

而當我們面對這些天意級的印證時，  

當中的目的，就是要改變我們的觀感和懂得如何自處，  

也就是剛才所提及，假如我們於任何理智上或是自我的背景裡，  

認為「2012 信息」有錯誤部分的話，  

那麼，需要改變的，永遠是我們，而不是這套信息。  

 

因為，於今年，也就是綻放的一年，  

當錫安於今年綻放，就是被世人所認知的話，  

很多人將會進入錫安中，而他們會向弟兄姊妹問及教會的所有事情，包括「2012 信息」。  

 

那麼，我們會否於這些初信面前自驕自傲，當成為別人的領袖時，說話口不擇言？  

就是以自己的無知去恣意批評「2012 信息」，以及當中自己不理解的部分。  

當我們這樣做的時候，其實，我們就是犯了以色列人的錯誤而不自知。  

 

大家可以想想，如果要這些人去製作一篇「2012 信息」級數的主日分享，他們又可會做得到？  

答案是即使給他們十年，他們也做不到。  

 

然而，當他們膽敢於這些初信面前批評的時候，  

其實，心底裡，他們是認為自己比日華牧師更聰明、更有智慧、更有見地。  

但事實卻是讓我們知道，神是恩膏日華牧師、 

印證「2012 信息」，而不是印證這些人的反對觀點以及愚蠢想法。  

 

大家可以想想，於數百萬以色列人中，  

沒有一人，可以做到摩西所行的任何一個神蹟，  

然而，這些人不單止覺得自己可以恣意批評摩西，甚至是將摩西殺死。  

 

究竟於神面前，是摩西一個人正確，還是數百萬的以色列人正確呢？  

這班人覺得自己正確，然而，他們的信仰程度，只是一班摩西上了西乃山四十天， 

就立即改拜金牛犢的叛徒。這就是以色列人給予我們的教訓。  

就是於信仰面前，一個神人的價值，往往是遠遠超越幾百萬個會眾的價值。  

 

其實，於數百萬的以色列人中，神只是揀選了摩西一人，因為神的要求是非常高。  

同樣，於全世界中，神只是揀選了日華牧師去分享這套「2012 信息」，  

因為於世界上，唯有日華牧師是配得去分享這套信息。  
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而神亦以眾多的印證，去確認祂的揀選。  

 

因此，弟兄姊妹就要明白， 

既然神已經不需要我們去分享這套如此複雜的「2012 信息」。  

甚至乎於我們的智商而言，也未必讓我們聽一次就明白主日信息的內容，  

那麼，最低限度，我們也要懂得投放出我們的信心。 

縱使我們不明白，也要接納當中的內容，這就是神要求我們，最低限度的自處態度。  

 

因為，於教會中，可能只有 10%的人， 

有著日華牧師的智商程度以及理解屬靈的程度，可以理解到主日信息的內容。  

那麼，其餘 90%的人，假如聽到任何不明白的地方，就當作是錯誤的話，  

那麼，他們就必然如以色列人一般，雖然有著摩西的帶領，卻反而會得著悲慘的結局。  

因為，當他們不明白信息的內容， 

其實，這並不代表信息的內容錯誤，只是因著他們愚蠢而已。  

 

正如以色列人，他們不接納摩西，不是因為摩西走錯方向，不是因為摩西離棄神，  

只是因為以色列人頑梗及悖逆，到一個階段他們四十年都不肯改變， 

甚至，反過來要殺死神所揀選的領袖。  

 

但大家可以想想，神刻意印證「2012 信息」到達這種程度，  

當中的共同信息，簡直到達天方夜譚的級數。  

例如︰於信息中，像是不按章法地加入了 Pi 的信息。  

但分享 Pi 題目的當天，就遇上了百年一遇的 Pi Day。  

 

而當我們遇上天意級數的信息時，我們又當如何自處呢？  

當然，不是每一個人也會聽得明白主日信息，  

亦不會明白，為何日華牧師很多時也會突然轉了題目，  

然而，這其實亦是神有意為之，為著挑戰我們的信心。  

 

所以，當我們明白的時候，神就是挑戰我們的聰明，看看我們能否跟得上。 

而當我們不明白的時候，神就是要挑戰我們的信心。  

那麼，當我們的信心被挑戰時，我們就要成長，用信心去接受神的信息。  
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雖然，主日信息往往是信心的挑戰， 

然而，神亦一早製造了足夠的共同信息，去成為證據讓我們去相信。  

這就是共同信息的功效。因此，神用上越多的共同信息， 

這亦標誌著，其實我們是更加容易去相信，所以，考驗的程度，已經是降低了得多。  

 

因此，以這個角度看來，於大復興到來的時候，  

必然會有另一件事成為印證，去奠定神的復興是誕生於錫安中。  

那麼，到時，我們是連一句不信的說話，也不可以說出口。  

因為，當中的共同信息、當中的證據，已經實在太多。  

 

所以，於將要來的復興，我們將會見到，神將共同信息，加強到另一個層次，  

是印證「2012 信息」到一個階段，導致大復興爆發，  

產生《聖經》所提及，萬民流歸錫安的現象。  

 

以賽亞書 2 章 2 至 3 節： 

「末後的日子，耶和華殿的山必堅立，超乎諸山，高舉過於萬嶺；萬民都要流歸這山。必有許多國

的民前往，說：來吧，我們登耶和華的山，奔雅各神的殿。主必將他的道教訓我們；我們也要行他

的路。因為訓誨必出於錫安；耶和華的言語必出於耶路撒冷。」 

 

但當萬民流歸錫安的時候，同時間，會有一個現象出現，  

就是於錫安中，仍然有 90%的弟兄姊妹，是每個星期也未完全聽得明白整套「2012 信息」，  

那麼，他們就要決定，是他們改變自己的觀感去歸向神，  

還是等候神去改變，放棄祂的要求轉而接納他們。 
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也就是說，縱使有著眾多無可推諉的印證，  

然而，於復興中，也必然會有人因著不明白，  

而堅持不信神的揀選，堅持不信神的帶領。  

情況就如摩西時代的以色列人一般，  

他們每一天也看見神蹟，見證摩西如何分開紅海，  

然而，他們仍然有本事去選擇頑梗，  

就是於神的帶領背後，選擇玷污及褻慢神的帶領和復興。  

 

因此，對於可拉一黨，神是將地打開，去讓他們直落到陰間。  

就算是摩西的姐姐米利暗，她不是要拉摩西下台。  

然而，她只是說了一句話，甚至於她作為姐姐的身份，看似是無傷大雅的一句，  

但是，這足以讓她患上大痲瘋。  

 

 

大家可以想想，是神將權柄交予摩西去製造眾多的神蹟，甚至審判埃及。  

那麼，當以色列人敵擋摩西的時候，神亦是用上同等的權能，親手懲治以色列人。  

既然是神親手審判，當然，幾百萬的以色列人亦無一能夠逃脫。  

 

所以，於將要來的復興，當我們面對日華牧師的分享時，  

究竟我們是希望面對神親自的祝福，還是神的審判呢？  

假如我們希望得著最大的祝福的話，那麼，不單止一句消極說話都不可以說出口，  

並且，再進一步，就是我們懂得於內心中，百分百與教會同心，  

不單止是與教會同心，更是與這套「2012 信息」同心。  

就是釋放我們最大的信心，去接受每星期的主日分享。  

 

神有著這個要求，因為神亦是於同時間給予大量的印證，讓我們能夠釋放我們的信心。  
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這一點是非常重要的。因為以日華牧的認知，於教會中，90%的弟兄姊妹，  

其實都是未能聽第一次的時候，就完全明白主日信息的內容。  

所以，假如當我們不明白、不理解，甚至我們的觀點與主日信息不同的時候，  

那麼，我們一定要知道，正如以色列人一般，需要改變的不是神，而是我們自己，  

也就是說，我們要懂得怎樣捨棄自己的觀點。  

 

因為於神的話語面前，錯的，必然是自己，而不是「2012 信息」。  

所以，我們必須承認我們的錯，並且，不是承認 5%的錯誤，  

而是承認所有與「2012 信息」不同的觀感及觀點，也是百分百錯誤的。  

因為，假如只是承認一部分的話，其他部分，亦足以讓我們錯失神的末後復興。  

 

因為，於近期的共同信息中，我們已經明白到，  

今年不僅是綻放的一年，並且更是多次提及出生，也就是小孩子出生， 

得著鐵杖權柄，鏡面倒置，審判能力的一年。  

 

所以當神要藉著錫安的教導和分享，導致神龐大的榮耀臨近，  

並且，釋放出如此巨大的審判能力時，  

究竟我們是成為施行審判的小孩子，還是成為被神審判的對象呢？  

這全都在乎我們是否懂得自處，是否懂得與神的信息同心以及同步。  

否則，我們就只會成為自討苦吃的一群，成為被神審判的對象。 

 

正如於摩西時代，神所做的各種神蹟印證，最終，只是改變了兩個人的觀感，  

而這兩個願意改變觀感的約書亞及迦勒，最終亦成為了帶領以色列人進入迦南美地的領袖。  

 

 

然而，於四十年的曠野磨練中， 於沒有人教導的情況下，最終，只有兩個人可以通過考試。  
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大家可以想想，當我們將心比己，其實，假如沒有日華分享神的話語，去教導我們的話，  

我們沒有一個人會知道神的時代信息是甚麼， 

更加沒有人會知道是要如何改變我們的觀點，才算得上是正確。  

 

因為於摩西的時代，他們有著曠野成為他們的歷練， 

然而，於我們的年代，我們也有著屬靈曠野，成為我們的歷練。  

香港的基督教光景，明顯地就是一個屬靈曠野、屬靈沙漠，  

外面的教會糊塗到一個階段，連基本判定是非、辨明對錯的能力也沒有，  

繼續沉浸於與世俗為友，過著一個不斷得罪神的生活，  

那麼，他們又怎會可以長進到一個階段，有神的觀點呢？  

 

所以，於這個屬靈曠野中，神藉著日華牧師，綻放出這套「2012 信息」，  

就是一套於神面前，神諭級 Oracle 的信息，去帶起末後的復興，  

並且，於當中，不斷夾雜著神的共同信息，成為印證，  

去確認我們所行的道路，是完全正確。再加上日華牧師，耳提面命的教導，  

那麼，我們真的比摩西時代的以色列人要幸福得多。  

 

因為，我們有著日華牧師去教導我們，如何改變自己對於「2012 信息」的觀感，  

就是藉著主日信息的觀點，去取代我們舊有過往的錯誤觀點， 

唯有這樣，我們才不會重犯以色列人的錯謬。  

 

因為當審判越臨近，神審判的力量也就越大，  

假如我們仍然掉以輕心，甚至是漫不經心，  

當人問及我們對於主日信息的看法時，我們可能只是隨口的回答，自己只是接受一半，  

因為，覺得自己有些觀點比日華牧師更正確。  

那麼，這就足以惹來神即時的審判，甚至是被神擊殺，  

縱使不是即時被神擊殺，也要落地獄，正如可拉一黨及米利暗一般，  

當他們站於摩西的對立面，等候他們的就是神即時的審判。  

  

因為，我們不再是外院級數的教會， 

「2012 信息」，就是要建立出神末後真正的聖所。  

所以，一個普通的會眾在外院褻慢神，跟他於至聖所裡褻慢神，  

當中的審判是有很大的分別，這是我們必須理解的。  

也就是說，當我們還是外院級數的教會時，神的審判尚未至於擊殺的階段。  

但當我們越來越接近聖所將要完成，新婦亦將要塑造完成，神的同在越臨近的話， 

那麼，我們亦會見證到，至聖所級數的審判，將會出現於我們當中。  

 

所以，日華牧師的責任，就是於這種級數的審判，尚未出現之前， 

就已經將這個重點分享出來。因為於至聖所中，任何大意、漫不經心， 
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甚至是頑梗，定必會帶來極大的審判。  

 

而神用上大量的共同信息作為印證，我們一定要知道神的心意和期望，  

就是讓我們有著這份對於信仰極之慎重的觀感。 

因為有朝一日，當神的同在突然間臨到祂聖殿的時候，  

我們要知道，我們要做些甚麼、有甚麼的反應、懂得怎樣自處。  

因為如果不是這樣的話，當神的責任突然來到，  

但同時間，我們若果不履行我們的責任的話，我們就只有死路一條。  

 

因為於過去，我們已經非常認知神所放下的共同信息，以及神印證的模式。  

我們可以理解到，神所給予的共同信息，是越來越密集、越來越大型， 

並且，越來越一日也不偏差，不斷的出現。  

當中，全都涉及神於歷史當中介入，就是為我們鋪排眾多的共同信息，  

並且，隨著時間，神的介入是越來越多、越來越密集，  

藉著更多的介入，才會出現更多的共同信息，  

亦因此，大復興的時間也就越來越近了。  

 

因為，於過去，神是由遠古開始，就已經預備好，  

用上古文物、度量衡的單位、地球的大小尺寸，去隱藏 4794 的信息。  

 

 

如果以 Progressive Mention Principle（漸進式出現的原理）去分析的話， 

神一早已經預知我們於今天的存在，  

並且，於世界開始時，已經一早為我們於歷史上，埋下眾多的印證。  

 

然而，當中的印證，是越到後期就越多，  
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包括《詩篇‧119 篇》的 176 節，對應香港開埠的年份，  

甚至，到現在，港珠澳大橋的落成也是繼續指向 4794 的共同信息。  

當中，亦出現 901 專線小巴的各個印證。  

 

 

所以，神到現在這一刻，也為著印證我們，而不斷介入歷史之中。  

也就是說，神的印證是「古往今來」，無所不包。  

而當中的「今來」，就是神現今的介入。  

 

於 2018 年，日華牧師的生日中，出現不同有關「風」的共同信息。  

包括颱風「山竹」及「玉兔」的共同信息。  

然而，大家可以想想，要達至這些共同信息的出現，有著甚麼步驟呢？  
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首先，「古往」，就是神要能夠掌管全球颱風的名稱和排列， 

更重要的就是要順序打足所有的颱風； 

而「今來」，就是於 2018 年 9 月時，創造這個超強的颱風出來，吹襲香港，  

那麼，神的介入，不是現時才開始，而是一路以來，也全然掌管，包括所有颱風的名字。  

只不過，於今年，要介入去創造這個颱風出來。 

然而，這只是其中一個共同信息，就已經要動用「古往今來」的介入， 

創造出這個颱風山竹以及 4794 的共同信息。  

 

而於同一段時間，全世界也爆發出非洲豬瘟，  

香港也是其中一個受影響的地區，豬肉的供應減少，成為災難的印證。  

接著，全美國也受著極地旋渦的冷風影響，出現破紀錄的攝氏負 57 度低溫。 

 

所以，2019 年，神藉著共同信息所發出的聲音，將會越來越接近。  

就像是主耶穌登山變像時，神開聲說話。亦如主耶穌受浸時，天上有聲音出現一樣。 

 

馬太福音 17 章 1 至 5 節： 

「過了六天，耶穌帶著彼得、雅各，和雅各的兄弟約翰，暗暗地上了高山，就在他們面前變了形像，

臉面明亮如日頭，衣裳潔白如光。忽然，有摩西、以利亞向他們顯現，同耶穌說話。彼得對耶穌說：

『主啊，我們在這裡真好！你若願意，我就在這裡搭三座棚，一座為你，一座為摩西，一座為以利

亞。』說話之間，忽然有一朵光明的雲彩遮蓋他們，且有聲音從雲彩裡出來，說：『這是我的愛子，

我所喜悅的。你們要聽他！』」 

 

馬太福音 3 章 16 至 17 節： 

「耶穌受了洗，隨即從水裡上來。天忽然為他開了，他就看見神的靈彷彿鴿子降下，落在他身上。

從天上有聲音說：「這是我的愛子，我所喜悅的。」 

 

於主耶穌的時代，我們可以看見，這些神即時介入的例子。  

但是，主耶穌是 Alef，我們就是 Tav。 

因此，現時於我們當中出現的共同信息，可以分為兩部分： 

一部分，是「古往」，就是從地球被創造一刻，神已經為我們鋪設共同信息。 

 

但另一部分，於近幾年間，我們卻見證更多「今來」的共同信息，於我們當中發生， 

也就是我們於日華牧師 57 歲生日後，所看見的眾多共同信息印證， 

到現在，還未有停止出現這些「今來」的印證，到現在，還是每個星期，陸續的揭示出來。 

 

神有意強調這種「今來」方式的印證， 

並且，這種即時介入的例子是越來越多，越來越密集。  

因為距離聖殿完成，神到來的日子，亦已經越來越近。  

也就是說，神的同在，神的審判亦越來越近。 
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大家可以想想，其實神最近的印證，大多是與日子有關，  

例如︰4794 的這條數式，當中有 2019，  

亦有日華牧師、玉珍師母 901 及 419 的生日，而當然，4794 本身就是日數。  

 

 

神不斷以數字、日數去作為共同信息的原因，  

是因為神希望藉著這些印證，去提醒我們，  

對於神而言，我們每一天的生活，也是神所重視的。  

雖然，對於我們而言，每一年的 365 日、十年的 3,650 日，  

日復一日，像是平凡中度過，如果不是要工作、上學的話， 

根本就分不出今天是星期天還是假期。  

如果不是有四季的話，已經分不出今天是十二個月當中的哪一個月。  

 

然而，於神而言，我們的生活卻是一天也不平凡。  

因為，於神而言，神是帶領我們建立出一套天意級數的信息，也就是建立神的聖所。  

所以，當我們有幸可以第一時間去聽這套信息時，我們亦應該第一時間改變我們的觀感，  

就是釋放我們百分百的信心，投放於「2012 信息」中。  

唯有這樣，我們才能夠與教會同心同步，踏進末後的復興中，於 2019 年，為神綻放。 

 

所以，我們要知道的第一點，就是神如此做的原因。 
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第二大點，就像以色列人除了要懂得看信息之外，亦要懂得改變對摩西的觀感。 

 

 

而你們也一樣，你們應該回想，自己應該如何參與， 

當教會給予方向的時候，你們的態度與以往有什麼不同？這是你們需要去考慮的。 

因為神的印證已達到如此程度，其實已經做得很明顯。 

 

如我所說，神讓摩西行出這些級數的神蹟， 

其實是想令那群長老和六百萬以色列人， 

在出埃及前能夠在對待摩西的態度及觀感上有所改變， 

如此，神才能夠帶領他們出埃及。 
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但事情並非就此完結，因為他們出埃及之後， 

神故意要他們走到曠野，導致他們要依賴摩西去分開紅海， 

使鵪鶉和嗎哪降下，磐石出水。其實，神是刻意讓他們有這些際遇。 

 

因為，神大可以讓那個曠野改變成為草原。 

神是特意在大自然中，由埃及直至他們去迦南美地的過程中， 

使在當時代這地方成為全是曠野。 

 

影片：神製造曠野的用意是要世人耕耘自己的良心 

出埃及記 13 章 18 節： 

「所以神領百姓繞道而行，走紅海曠野的路。以色列人出埃及地，都帶著兵器上去。」 

  

出埃及記 15 章 22 節： 

「摩西領以色列人從紅海往前行，到了書珥的曠野，在曠野走了三天，找不著水。」 

  

自古以來，世人都不明白，為何神帶領以色列人出埃及， 

經過紅海進到的地方竟然是曠野，而不是草原呢？  

 

 

若然以色列人走進一馬平川的草原，一下子來到耶路撒冷，豈不是更好嗎？   

為何創天造地、施行十災的神， 

沒有將以色列人經過曠野的路創造得容易一點，沿路都是水源呢？  

 

無疑！由埃及地至耶路撒冷的距離，都是神刻意創造， 

因為從埃及 Giza 金字塔的邊，拉一條線到耶路撒冷的聖殿，就是 1,441,000 英呎， 

而主前 1441 年，正是摩西領以色列人出埃及的年份。 
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顯然，聖殿尚未建造之前， 

神已經預定了以色列人出埃及的時間，就是主前 1441 年。 

換句話說，當以色列人出埃及約九千年前，即主前一萬多年前， 

在始祖亞當和夏娃尚未被造的時候， 

神已經按著預知，於埃及 Giza 的位置建造了三座金字塔。 

 

  

並且，以色列人出埃及的 480 年後，即主前 962 年， 

所羅門王才在耶路撒冷聖殿山上，完成聖殿的建造， 

這時，距離埃及 Giza 金字塔建成的時間，已長達九千五百多年。 
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然而，埃及 Giza 金字塔座落的位置， 

與耶路撒冷的聖殿拉線距離就是 1,441,000 英呎， 

神藉此隱藏了以色列人出埃及的年份，就是主前 1441 年。 

  

接著，當我們將 1,441,000 英呎化為碼，得出的答案就是 480,000 碼， 

正是以色列人出埃及的 480 年之後，即主前 962 年聖殿建成的年份。 

  

可見，就連早在以色列人出埃及約 9,000 年前， 

埃及 Giza 金字塔座落的位置、以色列人出埃及的年份， 

甚至，之後聖殿被建造的位置及年份，所有的位置、年份和距離的數值， 

都是按著大量驚人的預知，準確無誤地鋪設出來， 

每一項細節都是絲毫不差地，在神絕對掌控之內。 

  

並且，埃及 Giza 金字塔至耶路撒冷的距離，即以色列人出埃及走進曠野的路程， 

竟然隱藏了「2012 榮耀盼望」信息的共同信息， 

這就充分證明，以色列人經過曠野的路，是神刻意計劃，絕非偶然。 

 

 

既然連埃及金字塔拉線到耶路撒冷根基石的距離，都是神計劃之中， 

那麼，回到我們起初的問題，為何以色列人走的路竟然是曠野，而不是草原呢？  

 

原來，神要以色列人走曠野，目的就是考驗他們的良心， 

若然轉為走草原的話，根本無法挑戰他們的良心。 

以色列人走在曠野和沙漠的路程上，第一次遇到困境時，就立刻埋怨摩西，想拿起石頭打死摩西， 

從中可見，以色列人全都是一群沒有良心的人。 
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原來，「曠野」顯示出一件事： 

曠野是沙漠，是地球上沒有水源、不可以耕耘的地方。 

 

 

然而，神刻意藉著曠野，是說明神要以色列人學習撒種、耕耘自己的內心， 

透過曠野的困境，使自己擁有一顆更似神的良心、更優美善良的內心，結出聖靈的果子， 

就是仁愛、喜樂、和平、忍耐、恩慈、良善、信實、溫柔及節制等優美性格。 

  

換句話說，神應許以色列人進入應許之地，得到迦南美地的果子和豐盛， 

但神的用意，是要他們在曠野，毫無喜樂和平安的景況下， 

先付出喜樂和平安，撒出喜樂和平安的種子； 

在需要付出忍耐的困境中，撒出忍耐的種子； 

在需要付出恩慈、良善、信實、溫柔、節制的處境下，撒出聖靈果子的種子。 

  

如此，當他們經過曠野的歷練後， 

就能夠有資格收取神在迦南美地為他們預備的果子和豐盛， 

因為迦南美地的果子，根本不是以色列人耕種和經營， 

所以，以色列人必須經過曠野的歷練， 

從一次又一次的磨練中，不斷用心撒出聖靈果子的種子， 

成為一群擁有似神的良心，有資格承繼迦南美地的人。 

  

就如一位農夫撒出麥子的種子，唯有先撒出麥子的種子、努力耕耘， 

之後才會有麥子的收成，得著美好的豐收。 

既然農夫栽種的過程上，有撒種、耕耘和收割三個階段， 

那麼，以色列人撒出聖靈果子的種子之後，究竟怎樣耕耘呢？以色列人需要耕耘甚麼呢？ 

沒錯！就是耕耘他們自己的良心。 
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當摩西領以色列人出埃及之後， 

按著神的本意，在進到流奶與蜜之地，進入耶路撒冷之前， 

他們要從曠野經歷中耕耘的，並非外在的草原和泥土， 

而是他們自己的內心，耕耘自己的良心。 

 

 

從而讓將來要承受的迦南美地，成為他們耕耘的回報，及成為他們一生的果效， 

事實上，這就是擴大「祝福的餅」的原則。 

 

若然以色列人要進到迦南，擁有這片流奶與蜜之地，成為耶路撒冷的擁有者， 

就必須先擴大自己的內心，就是「祝福的餅」的容量，使他們配得承受更多及更大的祝福， 

不會因此攤薄了「祝福的餅」，變成一群沒有良心、福薄的人， 

無疑，人一生的果效是由心裡面發出的。 

 

只是，從曠野的經歷中，以色列人的心有資格得到這些祝福嗎？ 

顯然，事實不斷證明，以色列人的心完全沒有資格， 

他們連第一造的耕耘都無法完成，連一季都種不出來，更遑論是曠野的 40 年。 

 

以色列人在曠野還十次試探神，他們的良心何在？ 



20190210   ww.ziondaily.com 
 

 
 57 

 

 

就算以色列人遇到困境，會產生埋怨， 

也不應該喪盡天良，要用石頭打死帶他們出埃及的摩西，以此出氣， 

由此可知，他們連最基本，一顆感恩的心、向別人施恩的心也沒有。 

  

所以，曠野的以色列人，連最基本培養自己的良心、懷著感恩的心也沒有， 

內心如此邪惡、喪盡天良，他們的良心何在呢？  

從曠野的經歷可見，他們還配得流奶與蜜之地的豐盛嗎？  

所以，為何他們經過的地方不是草原，必定要是曠野。 

因為唯有曠野的沙漠中，人受環境的限制，根本無法耕耘其他事物， 

如成功、財產、置業、創業、經營生意等。 

在這種連水都缺乏的地方，以色列人只可以學習忍耐、信靠神，耕耘自己的內心， 

讓一生的果效，是由自己的心裡面發出。 

 

這就是神對他們的要求，神刻意等待他們 40 年，讓他們看見，這班為奴的以色列人， 

原來連第一造種子都無法耕耘，無法從良心裡栽種出任何果子。  

結果，神刻意讓上一代的以色列人全都死在曠野。 

唯獨懷著信心和優美良心的約書亞和迦勒， 

可以帶領下一代的約書亞世代進入迦南，承受這片流奶與蜜之地。 

 

誠如以色列人在曠野所經歷的事，是最能夠迫使他們顯露良心和本心。 

讓我們打個比喻：若然由埃及往迦南美地的路綠草如茵， 

有充足水源、結滿果子的果園和上等的雪花肥牛， 

不論食物、水源和物質，都沒有一點缺乏。  
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換句話說，當以色列人出埃及之後，他們所遇到的光景， 

就是每天早上都有豐富的水果宴，下午是自助午餐，夜晚則是雪花肥牛火鍋。  

那麼，當以色列人經過這片豐富的「曠野」時，他們又怎能鍛煉到信心呢？ 

 

  

以色列人要怎樣耕耘自己的心，才能得到迦南地，這片遠比埃及更好的土地呢？ 

這都是以色列人從未想像過的。所以，神沒有給予他們一望無際、綠草如茵的草原， 

也沒有賜予他們源源不絕的充足水源，神刻意設計了一片如沙漠般的曠野， 

為要鍛煉他們的信心，耕耘他們的心田。 

  

結果，他們錯失了栽種內心和耕耘良心的好機會，一整代的以色列人全都死在曠野。 

唯有用心耕耘的約書亞和迦勒，撒了好的種子， 

才可以帶領下一代以色列人收割流奶與蜜之地。 

 

他們在哪裡撒種呢？他們從來沒有種菜、養牛，他們撒了甚麼種子呢？  

沒錯！約書亞和迦勒在曠野的 40 年裡，按著神的律例和法則， 

持續不斷在心裡耕耘自己心田，不斷擴大自己內心「祝福的餅」。  

 

所以，今天我們就會明白，為何日華牧師不斷強調「心」是那麼重要！ 

對於曠野的以色列人，我們必須引以為鑑，明白擁有一顆似神的良心、善良的心的重要， 

甚至我們要明白感恩的心、時常向人施恩的心的基本質素。 

  

事實上，我們就可以理解，為何神於今年， 

不斷揭示明證日華牧師生日的共同信息，認可日華牧師和錫安教會， 

原因正是要世人和錫安教會整體，改變我們的觀感和態度， 

以最正確的態度，回應神藉日華牧師頒佈的「2012 信息」。 
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甚至，持著良心，以 Credit where credit's due 的態度， 

即「該讚揚的就讚揚」的應有態度，去對待神的受膏者 —— 日華牧師。 

 

  

這就是神在日華牧師 57 歲生日後，藉一個個驚人和震撼的共同信息， 

要世人和錫安教會整體學習以色列人的教訓、引以為鑑。 

 

當我們在有生之年裡，能夠有幸聽到「2012 信息」， 

這套由日華牧師藉著傾聽神聲音而查考出來，達 Oracle 神諭級的信息時， 

我們就必須懂得持著良心，將神的受膏者日華牧師當得的尊榮歸給他， 

而人因為先知的名接待先知，就必得先知所得的賞賜。 
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在神同在彰顯的時候，人決不能在背後批評、褻慢這套神諭級的信息， 

因為此時此刻，神正是以史無前例、達天意級的共同信息， 

明證「2012 信息」的真實性和永恆性。 

 

毋庸置疑，持續不斷出現的共同信息，正顯明我們的眼睛和耳朵都是有福的， 

就如主耶穌曾說︰從前有許多先知和義人，一直希望能夠看見和聽見我們今日所見所聽的。 

 

馬太福音 13 章 16 至 17 節： 

「但你們的眼睛是有福的，因為看見了；你們的耳朵也是有福的，因為聽見了。我實在告訴你們，

從前有許多先知和義人要看你們所看的，卻沒有看見，要聽你們所聽的，卻沒有聽見。」 

  

故此，當神以達天意級的共同信息，明證「2012 信息」時， 

嚴格來說，這世代的人就連聽「2012 信息」的資格都沒有， 

更遑論是批評及褻慢，這套至聖所級數的神諭級信息。 

 

只可惜！香港人極容易效法以色列人的劣根性， 

成為一群忘恩負義、喪盡天良、埋沒良心的人， 

當人聽到如此寶貴的「2012 信息」時，往往充耳不聞， 

彷彿從來沒有聽過或見過。不單沒有持著正確態度來回應， 

甚至內心的驕傲和狂妄，更起來批評、褻慢及攻擊「2012 信息」。 

  

沒錯！在末世的曠野中，這群褻慢人如以色列人般， 

不單錯過一次又一次，好好耕耘自己內心的機會， 

更反而起來埋怨，拿起石頭來攻擊神的受膏者。 

這是神要當今世人杜絕及悔改的事情，因為神一直至今不間斷的印證， 

顯明人的內心不論好與壞，神都完全知道。 

  

因此，我們應該時常反問自己，若然我們只是一味單單坐著聽「2012 信息」， 

那麼，日後到了大復興、被提的時候，我們又憑甚麼資格，可以被提上天堂呢？ 

究竟今天的我們，又憑著甚麼可以得到永恆獎賞和祝福呢？ 

 

或許有人會說︰因為我們有聽「2012 信息」， 

因為日華牧師分享的「2012 信息」使我們得著祝福！ 

神就會反問︰既然，「2012 信息」是日華牧師研究出來， 

那麼，「2012 信息」又與你們有甚麼關係呢？ 

  

究竟，我們透過「2012 信息」耕耘了甚麼呢？ 

有甚麼是我們曾經用心耕耘和回應的呢？ 

到了收割的時候，我們又是憑甚麼可以得著獎賞，得著收割呢？ 
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就如昔日摩西帶領數百萬以色列人出埃及，以色列人卻連非常簡單地， 

憑信心信任摩西的帶領、付上忍耐經歷曠野的磨練及耕耘自己良心等都做不到， 

結果整個上一代都死在曠野裡。 

  

同樣！「2012 信息」已經邁向十年， 

世人已慕名而來參加錫安教會，參觀一個個共同信息的景點， 

他們為何會接受這套信息，不是因為教會內弟兄姊妹的個人生活見證， 

而是神不斷明證「2012 信息」的真實性。 

  

只是，到了最後大復興的日子，萬民都要流歸這山，訓誨必出於錫安的時候， 

錫安教會的弟兄姊妹要不斷反問自己，當人來到我們面前的時候，我們又要怎樣接待他們呢？ 

屆時，弟兄姊妹又要怎樣與教會同心呢？ 

  

藉著曠野的以色列人，我們要學到珍貴的教訓， 

就是必須戒絕一切不信、懷疑、硬心和褻慢的心， 

過程裡，不可如垃圾般、所謂私下評價日華牧師及「2012 信息」。 

我們要把握機會，撒出優美的種子、耕耘自己的良心、懂得如何自處， 

配合教會整體，這才是神所喜悅的弟兄和睦同居， 

是神所要迎接毫無玷污、皺紋、沒有瑕疵的新婦。 

 

所以，不論食物或是水源，他們都缺乏。 

神是故意這樣做，為的是讓他們要依賴摩西。 

在這個過程中，你們看見嗎？ 

當神這樣做時，便讓這群人採納和改變他們對摩西的觀感。 
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但是，他們並沒有這樣做，導致他們全都不能進入迦南美地。 

 

影片：神蹟改變以色列人的觀感，為要耕耘人良心的方向 

日華牧師分享到，以色列人出埃及時，需要長達 40 年之久， 

經過一個完全沒有水和食物的曠野，絕對是神超自然安排的一個神蹟。 

因為神帶領以色列人走曠野的 40 年， 

明顯是要他們懂得耕耘自己良心的方向，學會如何以正確觀感， 

對待神揀選的神人摩西，才能夠成為合資格進入迦南美地的一群。 

 

 

只可惜，在曠野的 40 年，出埃及的以色列人十次試探神， 

他們只證明自己全部不配得進入迦南美地，一代人都失去進入迦南美地的資格。 

但是，在曠野 40 年間出生的新世代，卻因為一出生已經在曠野中被神塑造， 

所以，他們反倒合資格，能夠成為進入迦南美地的一群， 

在約書亞和迦勒的帶領下，擊敗迦南地 33 個王，成功建立以色列國度。 

 

所以，神帶領以色列人進入迦南地前，在曠野流浪的 40 年， 

絕對是神親自掌管和帶領他們經歷的神蹟， 

目的就是要他們學會耕耘自己的內心，改變自己對神人摩西的觀感， 

這是曠野中，神要以色列人必須學習，最重要的功課和教訓。 

 

但是，為何我們能夠肯定，神要求以色列人在曠野中， 

最必須學會、最重要的功課，就是改變自己對神人摩西的觀感呢？ 

因為出埃及整件事件的開始，就是摩西一個人帶著一枝木杖進入埃及，面見法老王， 

當中，並沒有另一個人在摩西之上，亦沒有人與他同行， 

而阿倫最多只是摩西的代言人，所以，摩西就是出埃及事件中，整件事的發動者。 
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及後，埃及地出現的十災，甚至往後分開紅海， 

每一個埃及人和以色列人都心知肚明， 

每一個災難都是摩西單獨一人，藉著神恩膏的木杖行使出來。 

其後，當以色列人在曠野，沒有水和食物， 

都是摩西藉著禱告神和傾聽神聲音的帶領， 

擊打磐石出水、天降嗎哪和鵪鶉， 

令以色列全會眾六百萬人都能夠有水和食物供應。 

 

由出埃及至曠野的 40 年間，其實這些神蹟，都是神藉著摩西的手行出來， 

可見，神的目的是要讓所有人尊重摩西，如同尊重神一樣， 

各人都要改變自己對摩西的觀感，由看摩西只是一個普通以色列人或埃及王子， 

變成一位神所揀選的唯一神人。 

 

任何人尊重受膏者，都會受到神的祝福； 

相反，任何人惡待受膏者，都會受到最嚴厲、最可怕的審判。 

所以，為何出埃及的六百萬以色列人，全部都要死在曠野，無法進入迦南美地呢？ 

這正因為他們不懂得尊重神人摩西，亦即是他們不懂得尊重神。 

 

 

他們在曠野中十次攻擊和埋怨摩西，神亦看他們是十次試探和埋怨神， 

當以色列人得罪摩西，甚至曾經要殺死摩西，都等同得罪神，招致神的審判。 

 

這一群出埃及的以色列人，即使親眼看見一切神蹟，都是由摩西一個人單獨行使出來， 

仍不懂得在曠野中耕耘自己的內心，改變自己良心上對摩西的尊重和觀感， 

最終才得到如此悲慘的結果和下場。 
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其實，按照正常的人情事理和邏輯，當一個人在你面前行出十災， 

你就應該立即在他面前降服，這只是神一個最低的要求。 

更何況，由摩西進入埃及的一刻開始， 

所有以色列人已經是受恩於摩西，每一日都不斷地欠著摩西的恩情。 

 

然而，以色列人不單不懂得尊重摩西，改變自己的觀感，耕耘自己良心的方向， 

甚至忘恩負義、恩將仇報，處處與摩西作對。 

你能夠想像，他們的心確實是壞到極處， 

神刻意帶領以色列人進入沒有水和食物的曠野， 

希望他們在艱難中學習倚靠神和尊重神人摩西， 

但最終，他們只證明自己全部都是死不足惜的敗類， 

最終惹來神的憤怒，將他們全部殲滅。 

 

結果只有在曠野中誕生的新生代，能夠學懂尊重神的受膏者， 

亦只有他們，能夠與約書亞和迦勒一同進入迦南美地，承受神給予他們的應許。 

 

第二章：總結感言 

來到感言部分，相信大家現在也理解到， 

每一次，當你去愛神、效法神，便會更加了解神的作為。 

 

你會看到，Alef 就是我們最好的活劇，因為裡面牽涉很多題目， 

就連我的英文名字，都是來自以色列人出埃及時的相關經文。 

當中雖有眾多教導，但最重要是，神要我們去理解祂，並藉此去知道自己該如何面對生命。 

 

事實上，我們看到當時的以色列人並不知道該怎樣做。 

實在，神賜予他們的，是何等龐大的豐盛和祝福？ 

試想，他們為奴 400 年，生活比乞丐還要悽慘。 

但突然之間，神卻說要賜予他們迦南美地，一塊流奶與蜜之地！ 

可是，在過程當中，他們是否配得？不！最起碼他們的良心不配得。 

 

當你看見一個好人，也希望好人有好報吧！ 

但如果你看見一班惡人攜手行惡，容縱自己的狼心狗肺， 

那麼，神該如何處理呢？那就是滅絕他們！神當時正是這樣做。 

 

而我們從他們身上所學的，這一次，亦能透過自己的親身經歷去學得到。 

因為，神於今年給了我們一條很有趣的數式。驟眼看來，這是一條數式。 

但實際上，當你越了解神、越不想得罪神，那你就能透過這條數式看到很多事情。 
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最瘋狂的是，神是用這麼簡單的東西，來製造出如此龐大的震撼。 

事實上，當我們一路解構這條數式的時候， 

便發現它是毫不吃力地，並且，被我們過去所作的眾多立論所印證！ 

 

而亦是這條數式提醒了我們，它是被今年所發生的事情所印證的。 

當然，大家也知道，這條數式是對照 2019 年，即《詩篇‧119 篇》。 

但它所牽涉的，包括與香港相關，176 年前所簽訂的《南京條約》， 

而將《南京條約》的簽署日和生效日相加，數值正是 1455，即與「錫安劍」相關的數字。 

 

這條數式非常輕鬆地，囊括了我們以往所作的許多立論。 

 

影片：總結感言一︰《南京條約》指向 176 年後的 2019 年 

數個月前，透過精華短片（VO）「時事追擊︰颶風萊斯利（Leslie）及颶風米高（Michael）」， 

詳盡分享到，隨著上年 9 月日華牧師 57 歲生日之後，上年 9 月 23 日，神藉著颶風萊斯利（Leslie）， 

成為自 1842 年以來，即 176 年來，首個登陸伊比利半島（Iberia）的熱帶氣旋， 

造成西班牙及葡萄牙兩國廣泛破壞。 
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然而，校對這個精華短片時，資料員 Benny 發現， 

1842 年，正好就是大清在第一次鴉片戰爭中戰敗， 

與英國簽署《南京條約》及割讓香港島的年份。 

 

 

換句話說，1842 年是簽署《南京條約》，滿清將香港割讓給十王的英國， 

孕育香港這顆「東方之珠」的開始 Alef，正式開始為歷史最後舞台的香港，作出悠長的預備。 

故此，上年正是《南京條約》176 周年， 

與此同時，亦是對應 176 節 Alef Tav《詩篇‧119 篇》的年份。 
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隨後，按著神的帶領，日華牧師與資料員，更逐步發現眾多隱藏在《南京條約》的共同信息， 

直接提示我們，必須理解小男孩生日及 2019 年綻放的重要信息。 

  

其中，簽署《南京條約》的英方戰艦康沃利斯號（HMS Cornwallis）， 

全長 176 尺，同樣對比 176 年。 

 

 

並且，神是以一尺對一年，以長度對比時間， 

正如聖殿根基石拉線到錫安教會發源地粉嶺圍，是 4,794 英里， 

同樣，神是以一里的長度，對比一日的時間， 

標記了 1996 年雙氧水事件，至 2009 年先知 Bob Jones 榮耀列車的預言， 
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印證日華牧師展開「2012 榮耀盼望」信息的方向，兩者相距 4,794 日， 

因此，4794 就成了當年神送給日華牧師的生日禮物。 

 

  

除此之外，當神帶領日華牧師揭示《南京條約》的謎題後， 

原來，在「東方之珠」香港這一個起始點上， 

神早已悉心擺放更多與日華牧師及錫安教會息息相關的歷史和共同信息。 

  

其中，《南京條約》的簽署日期，是 1842 年 8 月 29 日， 

化為數字是 829，印證 829「錫安劍」「萬劍齊發」的日子， 

而正式生效日期，則是 1843 年 6 月 26 日，化為數字是 626。 

印證 626 SingSongZion 十周年聚會。 
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當我們將 829 + 626，答案就是共同信息數字 1455， 

代表 1455 年玫瑰戰爭及錫安教會代表性人數 1455， 

而 1455，正是 4794 算式裡，五個數字之一，901 + 419 + 1455 + 2019 = 4794 

 

  

顯然，4794 算式的共同信息提示我們， 

176 年前簽署的《南京條約》，必然與 4794 的錫安教會有關， 

而且，十王孕育歷史最後舞台香港的預備， 

更是與我們錫安教會有著密不可分的關係。 

 

  

另一方面，《南京條約》的簽署年份是 1842 年，與上年 2018 年相距 176 年， 

至於生效年份，竟然是 1843 年，與今年 2019 年，正好同樣相距 176 年。 
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可見，176 年的《南京條約》，正是指向 2018 年和 2019 年， 

甚至雙重印證地，指向《詩篇‧119 篇》所對應的今年 2019 年。 

  

毋庸置疑，神刻意藉著 176 年前的《南京條約》， 

至上年颶風萊斯利（Leslie）吹襲伊比利半島，構成一個非常完美的謎題， 

為要一步步引導我們，發現日華牧師 57 歲生日 901 與 1455《南京條約》的關係。 

 

原來，早在 176 年前的《南京條約》，神已開始刻意擺放驚人的共同信息， 

為要指向 2018 及 2019 年新婦錫安教會的事蹟，可見，一切都絕非偶然， 

神刻意製造歷史，為要成為印證錫安教會永恆身份 ID 的必經進程。 

 

這是何等瘋狂的操作？當中絕不可能是偶然的。 

同時，亦是因為這條數式，我才知道自己的名字 leaves， 

其 Strong Number 數值正是 901！ 

 

所以，在箇中牽涉了幾點，是大家有目共睹。如這條數式總結了我們之前所分享的事情。 

大家都知道，就算是一篇很好的文章、一本很好的小說，結論和結局正是最難的部分。 

一個優質、震撼人心的結局，該是包含前面所有事情而作的總結！ 

但神竟用一件這麼簡單的事情，為今年作了一個總結。 
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第一點，就是神於 1998 年賜予我們第一個動勢後， 

至今我們已創作了逾千首錫安新歌！ 

但是，現在裡面有沒有關於「錫安新歌」的印證，在這條數式？有，「1455」。 

「1455」從幾個角度，都在印證著第一個動勢。 

 

但是，最特別，就是為什麼一定要「錫安新歌」？ 

為什麼一定在這條數式中？因為「錫安新歌」本身由 1998 年的時候， 

我和展鳴當年都絕對沒有想過一件事，就是「錫安新歌」後來變成了生日歌。 

 

 

沒想過，現在，即最近幾年，我們也看過 VO 提及過， 
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2016 年時，有百分之五十七在錫安主日推出的歌曲是生日歌； 

在 2017 年時，佔百分之七十六；到 2018 年時，已經佔百分之八十的歌曲是生日歌， 

即大部分「錫安新歌」變成了生日歌。 

 

當時我們沒有想過，但這道數式有沒有將「錫安新歌」與生日連繫在一起？ 

頭兩個數字，就是我和玉珍師母的生日。 

 

影片：總結感言 2：錫安新歌成為慶祝小男孩生日的詩歌 

20 年前，即 1998 年，神賜予日華牧師第一個音樂動勢的啟示， 

讓錫安教會源源不絕地創作新歌，至今已累積超過一千首錫安新歌。 

 

2006 年，SingSongZion 討論區（Forum）成立，更成為第一個音樂動勢的延續， 

讓弟兄姊妹透過創作詩歌，祝賀日華牧師、玉珍師母及教會領袖的生日。 

十多年間，從 SingSongZion 討論區投稿中，直接挑選出來成為錫安新歌的，有超過 287 首！ 

 

 

但二十年前，神賜予日華牧師第一個音樂動勢的啟示時， 

日華牧師及展鳴策略家都意想不到，錫安新歌會演變成今天的生日詩歌創作， 

但神早已預計，到了這個末世時代，錫安新歌會成為一首首生日詩歌， 

預示及慶祝《啟示錄‧12 章》小男孩的誕生。 

  

以 2016 年為例，錫安新歌中，有 30 首是來自生日詩歌投稿， 

佔了全年錫安新歌的 57%；2017 年，有 40 首，佔全年 76%； 

而上年 2018 年，則有 41 首，佔全年約 80%。 
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顯然，神早於 20 年前，已預知錫安新歌的發展，必然與生日息息相關、密不可分！ 

  

其中，自 13 年前 SingSongZion 討論區創立以來， 

截至下星期將會推出的錫安新歌編號「1596 神真愛繫在我心內」， 

當中有 287 首，是 SingSongZion 討論區的生日詩歌投稿， 

其中 78 首，超過 27%，是慶祝 901 日華牧師生日， 

另有 25 首，是慶祝 419 玉珍師母生日， 

而最新將於下星期主日推出的「1596 神真愛繫在我心內」， 

則是數年前慶祝 419 玉珍師母生日的投稿。 
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顯然，神超然帶領錫安新歌的走向，印證有關 4794 生日的數式， 

透過錫安新歌的生日詩歌，慶祝真命天子 —— 小男孩的生日！ 

 

為什麼能如此輕易將我們一直分享很多重要的事情，全部連繫在一起。 

如我們在 2019 年，說到關於鏡面倒置，根本無可爭辯。 

但是亦因為這樣，我們就說，這是連繫著港珠澳大橋。 

第一，港珠澳大橋在 2019 年完成； 

第二，港珠澳大橋一邊的盡頭是「4794」的鏡面倒置 —— 「4974」， 

另一邊鏡面倒置讓我們知道，我們從海面拍攝的話，就是「4974」。 

但是，從陸地拍攝的話，就是「4794」這個排列。 

所以，我們看見「4794」的鏡面倒置，但問題是，我們也明說今年是鏡面倒置。 

 

 

而事實上，亦是今年完成的港珠澳大橋，它本身的造價亦是「4794」， 

拉線的距離亦是「4794」，對面的公路也有「4794」。 

最特別就是，它是港珠澳大橋，其中一部分是連接澳門的。 
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但是，澳門本身這個名字，又稱為「濠江」，亦稱為「海鏡」或「鏡海」， 

就在今年完成，就是 2019 年。《詩篇‧119 篇》，它的排列位置亦是鏡面倒置。 

 

 

影片：總結感言三︰港珠澳大橋與鏡面倒置的共同信息 

感言部分，日華牧師再次分享另一個，神以港珠澳大橋指向錫安教會的共同信息。 

 

首先，讓我們作少許重溫。 

於 2018 年 10 月 24 日，連接香港、澳門及廣東珠海的港珠澳大橋正式通車， 

更被英國《衛報》稱為「現代世界七大奇蹟之一」。 
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單是香港段的造價，已經花費 4794 億元新台幣， 

出現與日華牧師和錫安教會息息相關的數字 4794，實在相當驚人！ 

 

而港珠澳大橋位處的公路段，正是中國公路網的 G4 及 G94 路段， 

英文字母中，G 是第 7 個英文字母，因此兩段公路就構成 G4794 的共同信息。 

 

 

此外，首輛行駛港珠澳大橋的小巴，編號正正是 901 號，即日華牧師的生日日期！ 

901 專線小巴，由冠忠巴士集團旗下，冠亮發展有限公司營辦。 
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無獨有偶，其標誌，正是每日靈修節目《栽在溪水旁》插圖中， 

常常用作代表日華牧師英文名字 Wind 的字母 W。 

 

 

另外，901 專線小巴首 4 個成功領取牌照的車牌中， 

其中 2 個，分別是 VP7457 和 VP8057，最後兩個數字，竟然都出現 57， 

而 57 正是日華牧師今年生日後的歲數！ 



20190210   ww.ziondaily.com 
 

 
 78 

 

 

此外，港珠澳大橋香港口岸人工島與聖殿根基石的拉線距離， 

亦同樣是 4794 英里！連一英里也不偏差！ 

 

 

901 專線小巴，來往機場、港珠澳大橋及東涌北，香港段的起點，是大嶼山東涌北市鎮， 
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而東涌北，是由三個大型私人屋苑組成，分別是映灣園、藍天海岸及海堤灣畔，組成 24 棟樓宇。 

由機場方向，看對岸東涌北 24 棟樓宇，正好砌出 4974，即 4794 的鏡面倒置共同信息數字。 

 

 

又例如︰上星期主日信息提到，這三個屋苑之一的映灣園 Carribean Coast， 

隱藏共同信息電影《加勒比海盜》（Pirates of the Caribbean）的線索， 

而其男主角 Orlando Bloom，他的名字 Bloom，不單代表綻放的意思， 

甚至曾主演另一齣同樣擁有共同信息的電影《特洛伊：木馬屠城》， 

而票房總收益，竟然就是 4.974 億美元，即 4794 的鏡面倒置。 
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近期主日信息中，日華牧師曾多次分享， 

神藉著三篇《詩篇》，《詩篇》第 117、118 及 119 篇，形成一個鏡面倒置的共同信息， 

而《詩篇‧119 篇》，就如共同信息電影《愛麗絲夢遊仙境之鏡中奇緣》所形容一樣， 

代表我們進入可以時空穿梭的鏡中世界。 

 

 

然而，為何神要在東涌北和電影《特洛伊：木馬屠城》中， 

刻意製造鏡面倒置的 4974，而不是直接製造 4794 呢？ 

原來，港珠澳大橋還隱藏另一個令人震驚的鏡面倒置共同信息， 

假如我們將香港，當作港珠澳大橋的起點，那麼，終點當然就是澳門。 
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或許很多香港人都有所不知，澳門除了本身是「澳門」這個名字之外， 

最為人所熟知的別稱，就是濠江，或英文拼音的馬交。 

但是，原來澳門最起初的名字，就是濠鏡澳，或稱鏡海、海鏡，驚人嗎？ 

 

 

名字的由來，是 1590 年，澳門因為盛產蠔（即牡蠣）， 

而蠔殼內壁光亮如鏡，因而有濠鏡澳之稱。 

 

 

並且，澳門盛產的蠔內，亦能產生珍珠， 

所以，澳門不單因為盛產蠔，而成為鏡面倒置的共同信息印證， 

並且，亦指向錫安教會有關東方之珠、 

香港小姐、阿佛洛狄忒「最美麗新婦」的共同信息，是神手中的掌上明珠。 
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港珠澳大橋的終點澳門， 

最初的名字，竟然是與鏡中世界有關的濠鏡澳，鏡海或海鏡， 

隱藏神給予日華牧師和錫安教會，有關鏡面倒置的共同信息。 

 

 

完全印證日華牧師曾經分享過，錫安教會被提後， 

將會如電影《愛麗絲夢遊仙境之鏡中奇緣》所提及，當愛麗絲進到鏡中世界， 

即《詩篇‧119 篇》所代表的 2019 年，我們就能夠在南方星空海洋世界中時空穿梭， 

與神一同以鐵杖轄管歷史的列國，並且回到歷史之初與神同創。 

 

所以，神給予我們 2019 年，這一年最重要的共同信息，不單只是「綻放」， 
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亦有另一個最重要的共同信息，就是鏡面倒置所代表，時空穿梭和雙子的信息。 

 

我們豈不親眼看見，這條數式連繫著要我們理解的事情， 

一直把我們之前所說的推論，有的真是十分驚人的推論， 

基本上，宗教界真的不如錫安，認識關於穿梭時空的知識。 

古文物基本上是由十王建設，並且，這不是在人類思維之內， 

也不是人類有意能夠做得到，因為他們怎可能有意地預言數千年或數十年後的事？ 

 

接著，不單是古文物，現在所有的建設都印證錫安， 

而印證錫安的時候，你更能肯定，在 2019 年之前， 

建設東涌的人一定絕對不知道 2019 年的時候，東涌會印證錫安，還要印證「4794」。 

即是，這不可能是人為，背後推動他們的，一定有另一群人設身處地在人類歷史中介入。 

 

第三，我們說到關於神的介入。 

在過去來說，我們看見，古文物告訴我們，很明顯是神完全掌管人類歷史。 

但問題，在神掌管人類歷史的過程中，很明顯，為著我們所寫、所做的共同信息， 

很明顯古往今來，有著它的座標性。 

 

或許你不明白什麼是「古往今來有座標性」？ 

其實，我們現在提到的這條算式，遠至 164 億年前神創造地球的時候，神已創造了 4794 拉線， 

近至 176 年前的《南京條約》製造了香港，這才能成為《詩篇‧119》不是對比全世界， 

而是對比香港這個城市，成為塑造新婦的舞台。 

這便是神以這條算式，印證當時我們的推論是絕對正確。 

 

但是，它的座標性出現了一件事，它慢慢地褪去歷史的幔子，神的同在越來越大。 

自從日華牧師踏入 57 歲生日，由「57 歲印證多籮籮」開始， 

其實「山竹」這個颱風有很多的背景，導致它被命名為「山竹」； 

這是來自很多年前，神的安排預備，但是，始終這個颱風是神即時讓它出現。 

 

就如於 2018 年 9 月 1 日，日華牧師 57 歲生日的時候， 

於中國突然爆發豬瘟，更要在蕪湖市，亦是另一個「4794」的地方， 

這是神即時的審判。 
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明顯地，於之前，神是退而求其次， 

讓我們知道神在預知底下，於人類歷史預言錫安。 

但是，於印證當中，神已經開始介入錫安於每星期所發生的事。 

就好像神於主耶穌基督受浸時，在天上說的那段話， 

主耶穌登山變像的時候，神在天上所說的那段話一樣， 

全都是神介入了當時發生的事。 

 

 

按著《瑪拉基書》記載，這次的介入是不同。 

現在我們看見那種性質，例如：豬瘟的審判， 

這些介入正在告訴我們，這套信息是預備給全世界的人， 
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當神要介入歷史，誰能站立得住呢？ 

 

 

我們要教導他們怎樣改變，怎樣迎接神所給予的祝福， 

而不是讓神的能力臨到時，只會咒詛遍地。 

 

 

誠然，很多之前的立論，現在只要用一道算式，便可輕鬆解讀。 

試想想，這是多麼恐怖！這便是為何日華牧師會盡心去解讀。 

因為，當中既然蘊藏如此多的奧秘，神便期望我們要絕對的知道，並且懂得回應。 

因為，不論我們是否懂得回應，神也會再回來；當神回來，也會照樣審判。 

 

就如，不管以色列人是否懂得回應，但始終已經四百年，神必須要他們出埃及； 
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不管他們是否懂得回應，但他們要出埃及，他們便要懂得回應。 

而那個回應，於當時只是很簡單，他們只要憑著良心， 

懂得回應這份感恩，以及對摩西應有跟從的態度。 

 

可是，現在並不會像那時候這樣簡單， 

因為，神給予我們的印證，已經比摩西時代更複雜。 

同樣，祂亦期待我們，於經過 3,500 年信仰的躍進之後， 

於今時今日，我們應更理解神的心意，而於理解神的心意下， 

我們就如當時的以色列人跟從摩西一般，於跟從錫安當中去了解神， 

並且，於這段時間耕耘我們的內心，去得到這個大復興中，我們應該有的收割。 

 

就如你親眼看見日華牧師在分享「2012 信息」的種子，然後在這種子上一直耕耘。 

但你們耕耘的究竟是甚麼呢？可能你不知道，其實，你們就像 2012 小組， 

使這套信息的目的能夠完成。你們是負責傳揚，而不是把它沖淡，像以一百倍的開水來沖淡。 

若你們用自己的愚蠢去解讀「2012 信息」，試想會沖淡多少倍？ 

 

 

你應該怎樣呢？你應該懂得宣傳它，至少聽到一些信息後，你教人去聽這些信息。 

並且在給予意見時，你真正將你內心的激情和激動說出來，而不是把它沖淡。 

「是呀！你聽聽吧！偶然聽聽」、不是的！ 

又或者「你聽的時候都不太明白，不過不明白也不大接受」，  

不可以這樣子，對不對？ 

 

在接著的大復興中，你們負責耕耘的話，這樣，你們才能得到在永恆裡的豐收， 

因為這個「2012 信息」就是最好的種子，而這些種子已交在你們的手裡。 

你們要懂得將這些種子撒在別人的心田中。 
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不要在過程中因為你們失見證，又或者半信半疑， 

甚或是你們自己的有限，而導致這些種子不能落在別人的心田， 

最終收割的果子是屬於你們的，這是你們要懂得去做的。 

並且，在過程中，你們要懂得改變自己的態度。 

因為古往今來，從來不會有「2012 信息」這種如此特別的現象。 

神已經介入這篇信息，因此才如此長篇。 

 

神親自介入，祂介入後仍然是一日也沒有偏差，為甚麼呢？ 

其實，那個意思是為了要讓我們知道，我們所說的信息， 

基本上是神完全認可，是祂的 Oracle，並且我們所說的是會發生的。 

 

因此，你可以肯定，在 2019 年，審判遍地的現象已經開始， 

因為，神介入這套信息及錫安教會的復興，已經是越來越披覆性，已經是即日下手。 

 

 

何謂即日？就是我所說信息的座標，神同在的座標已經移到即日介入印證我們的信息。 

正如我生日當天，當然，神在我每一年生日給我生日禮物，對於很多基督徒是大膽假設。 

早年我只是略略一提這個發現，但你現在也會發覺，這根本沒有可能說是虛假的。 

 

事實上，在蕪湖市出現的豬瘟是在 9 月 1 日發生的， 

那天突然暴發的豬瘟審判就是神的座標，即是，神有一個座標去移近地球的歷史。 
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你要記著，神即日來到必定以審判出現。 

神來到這個地球，等於對所多瑪一樣，祂越接近便會作出審判。 

 

因此，現在藉著我生日的信息印證這事，既印證了我關於生日的信息， 

亦印證了關於 4794，因為蕪湖市，又印證了我們所說四馬中的第四馬。 

 

 

而我們在元朗盛力工業中心的辦公室，註冊名字叫「第四風」。 

現在大家都知道天的四風，第四風就是灰馬。 

 

所以，現在來說，信息的座標，神刻意讓座標浮現出來。 
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我們的座標、神的座標，神以前的座標距離歷史很遠，祂製造了放置在此，由十王「跟手」。 

現在的豬瘟和山竹，你絕不能說是由十王造出來的， 

而是神已經介入歷史，祂的指頭已經開始攪動歷史。 

你不能說，像山竹般的颶風不是審判，它是超強颱風。 

 

因此，要不是我們的立論如此正確，神不會因應信息而作出印證。你知道嗎？ 

正因為我們的立論越來越正確，神才如此接近。神創造世界的目是甚麼？ 

為的是要讓祂的榮耀遍佈全地，當我們解開這些奧秘才導致神可以接近這個地球， 

接近這個世界，就是這個秘密。 

 

 

其實，是我們將這幔子打開，因此《啟示錄》就是揭示（Reveal）意思。 

我們這個信息就是揭開這個幔子，因此，人類歷史完工了，因為人類的責任盡了， 

全人類歷史的責任就是去認識神，以基督為至寶。 

 

影片：總結感言四：於歷史裡的共同信息出現即時的座標性（神介入歷史） 

於今篇主日信息中，日華牧師提及，我們一定要汲取摩西民眾的教訓， 

就是當神以天意級數的共同信息，不斷印證「2012 榮耀盼望」信息時， 

我們就應該懂得主動改變自己的觀感，完全認同神的時代信息，以及配合神的計劃。 

 

因為，神給予錫安的共同信息，不是只得零星的一、兩個，而是達到「古往今來」的級數。 

也就是說，神用上 4794 成為錫安定命的主軸， 

這個共同信息的開始，可以是遠至神創造世界的時候，已經埋藏於拉線中。 

並且，於創造世界的時候，已經預知將要發生於錫安的所有事情。 

所以，於最遠古的時候，已經埋下了伏線。 
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而當歷史不斷演進的時候，神用上 176 年前，1842 年的《南京條約》， 

對比《詩篇‧119 篇》的 176 節，印證神打造整個香港，為著完成對錫安的塑造， 

而香港百多年來的建設，就是於歷史上，神帶領十王去塑造這顆東方之珠的證據。 

 

然而，到了日華牧師於 2018 年 9 月 1 日，57 歲生日之後， 

所出現的共同信息，簡直是印證多籮籮。 

並且，神不再只像是說預言一般，於歷史上，埋下不同的伏線、不同共同信息的建築。 

甚至乎，印證錫安由雙氧水事件開始，至到 2009 年的 Bob Jones 預言是 4794 日，連一日也不偏差。 

 

 

於日華牧師 57 歲生日之後，神不是單單藉著歷史去成為共同信息作出印證， 

神是以實時「Real Time」的方式，去創造出一件又一件的現實事件，成為我們的共同信息。 

例如：颱風山竹及玉兔、非洲豬瘟事件、港珠澳大橋的 901 號小巴、美國氣溫達攝氏負 57 度等等。 

這些事件，也是我們親眼見證，於我們的眼前，由零開始發生。 

 

又例如：當日華牧師錄製「綻放」感言的同日，澳洲歌手特洛依希文公開宣佈： 

於今年的 5 月 6 日，於香港舉行一場「綻放演唱會」，大家有否發覺到， 

神的印證，到現在，可說是與日華牧師的分享，形成同步的現象， 

就是神將祂的時間座標，介入到錫安所分享的信息中，一日也不偏差。 

 

就是當牧師分享的時候，同一時間，神就介入現實當中，製造出共同信息 

去印證錫安的分享，是來自神的至聖所，是神諭級數 Oracle 的信息。 

事實上，亦只有神諭級數的信息，是值得神用上這種程度的超然印證。 

 

而當共同信息越密集的發生，也就意味著，神的時間座標，亦越移近錫安的時候， 

一方面，代表由「2012 信息」所建立的聖所，將要完成。 
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另一方面，當神的寶座越接近的時候，就意味著，神的審判就只會更加劇烈， 

而非洲豬瘟事件，可說是神以審判形式介入的先聲。 

 

所以，我們可以預期，於 2019 年，審判將會加倍的出現， 

而我們的責任，就是再進一步，以「2012 信息」去完成神的聖殿， 

就是去揭示神所隱藏的奧秘，去頒佈神末後的計劃。 

 

而揭示 Reveal，亦是對比《聖經》最後一卷 Revelation《啟示錄》， 

也就是於末後日子中，錫安教會承接著最後一棒所要做的工作，就是去揭示神的一切奧秘。 

 

而當神越臨近的時候，所誕生的後果，就是審判列國， 

正如於亞伯拉罕的時代，當神的寶座接近地球的座標時， 

面對惡貫滿盈的所多瑪和蛾摩拉，神定必會以祂的公義審判全個城市，使它一無存留。 

 

因為當主耶穌今次再來的時候，是要按公義審判萬民， 

一方面，是要迎娶新婦教會，另一方面，更是為祂的新婦而報仇，審判巴比倫。 

 

因此，當神的印證越是以即時發生的形式出現， 

並且，越來越頻密的時候，也就越讓我們知道，神的寶座是越來越接近， 

亦因此，我們也當越來越儆醒，越發小心謹慎， 

於神的同在中，絕不冒失開口，並且，不斷藉著「2012 信息」，去改變我們的觀感， 

讓我們能夠成為承擔復興的一群，而不是成為被神同在所審判的一群。 

 

我現在所說的就是神的審判已經降臨，並且這套信息的印證慢慢臨近， 

因為這套信息臨近，亦證明了這事。 

 



20190210   ww.ziondaily.com 
 

 
 92 

因為全世界絕對沒有可能因為他們所說的信息而導致神臨近， 

但是，神為了印證這套信息而臨近人類。那種臨近就是神介入人類歷史， 

總之要記著，祂一介入，這個地球便終結（Game Over），那是一定的，絕對百分之百肯定。 

為何神臨近呢？神每次臨近都有目的。《聖經》記載，今次神的臨近是要迎接祂的新婦， 

因此，神會用拱門，就是東涌的拱門去帶出這件事， 

就如婚姻，一對新人經過這個拱門一樣，我們要懂得在這個時候趁時而作。 

 

最後，我想每一個人都與五個人說：「那麼，我們要趁時而作了！」 

 

Amen！感謝主！我們若學會任何事情，一起鼓掌歡呼多謝神！ 

 

─ 完 ─ 

 


